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Продолжается рекон-
ст ру к ци я спорт-
комплекса  (СК) 

«Олимпийский». Что там 
сейчас происходит, рас-
сказал Сергей Собянин 
в своём телеграм-канале. 
Он напомнил, что новый 
комп лекс составят четы-
ре соору жения, три из ко-
торых будут объединены 
стилобатом.

Масса арен 
и зал-
трансформер

«На зданиях уже идут ра-
боты по облицовке фаса-
дов, монтаж инженерных 
систем и оборудования. 
Также в планах строитель-
ство малого концертного 
зала на 2 тысячи зрителей», 
— написал мэр.

Главное здание обнов-
лённого спорткомплекса 
будет иметь концертный 
зал-трансформер на 12 ты-
сяч зрителей, кинокластер, 
торговую галерею, гастро-
номические зоны.

Будет физкультурно-
оздо ровительный комп-
лекс с более чем 100 раз-
личными площадками. 
Среди них — ледовая аре-
на, залы для кёрлинга, 
бокса, борьбы, художе-
ственной и спортивной 
гимнастики, большого 
тенниса и других видов 
спорта.

В новом водном комп-
лексе сделают 15 бассей-

нов, два из которых будут 
олимпийскими, с трибуна-
ми на 4 тысячи зрителей и с 
возможностью проведения 
международных соревно-
ваний. Также там появятся 
зоны для сёрфинга, пляж-
ного футбола и волейбо-
ла, помещения для фех-
тования, восточных еди-
ноборств и др.

«В комплексе будет всё 
для проведения профес-
сиональных спортивных 
соревнований, любитель-
ских занятий, культурных 
и деловых мероприятий, 
семейного отдыха и раз-
влечений», — сообщил Со-
бянин, добавив, что ря-
дом с комплексом откро-
ется новая станция метро 
Кольцевой линии «Досто-
евская».

Обветшал 
и устарел

Реконструкция леген-
дарного спорткомплек-
са назрела давно. Он был 
построен в преддверии 
Олимпийских игр 1980 
года. Будучи современ-
ным на тот момент, он 
вмещал до 35 тысяч зри-
телей и состоял из двух 
спортивны х соору же-
ний — крытого стадио-
на и плавательного цент-
ра с несколькими бассей-
нами.

На протяжении деся-
тилетий «Олимпийский» 
был местом проведения 

т ренировок около 20 
нацио нальных сборных 
России и соревнований 
по 22 олимпийским ви-
дам спорта. Был он и по-

пулярной музыкальной 
площадкой. Понятно, 
что с годами СК изрядно 
обветшал. Уже к середи-
не 2010-х годов он пере-
стал отвечать современ-
ным стандартам качества 
и безопасности.

Вот почему Сергей Со-
бянин принял решение о 
комплексной реконструк-
ции здания с сохранением 
и расширением его истори-
ческих функций. Она на-
чалась в 2019 году. Причём 
проводится не на бюджет-
ные деньги, а с привлече-

нием частных инвестиций.
— Это будет один из 

крупнейших в мире мно-
гофункциональных комп-
лексов, включающих в себя 
спортивную функцию, 
развлекательную и куль-
турную. Работы предсто-
ит ещё много, но по окон-
чании, я думаю, это будет 
один из самых уникальных 
и привлекательных цен-
тров для москвичей и го-
стей столицы, — рассказал 
в прошлом году мэр Мо-
сквы во время посещения 
спорткомплекса.

ПОЯВЯТСЯ 
ДАЖЕ ЗОНЫ 
ДЛЯ 
СЁРФИНГА 
И ПЛЯЖНОГО 
ФУТБОЛА

«Олимпийский» 
будет не узнать 

В Москве передают под засе-
ление 11 домов, построенных по 
программе реновации. В новые 
квартиры переедут более 6 ты-
сяч москвичей. Об этом Сергей 
Собянин сообщил в своём теле-
г рам-канале.

На территории Юго-Восточно-
го округа квартиры начнут полу-
чать жители района Люблино — 
участники столичной програм-
мы реновации. Под заселение 
передаётся жилой комплекс, со-
стоящий из четырёх секций на 
Ставропольской ул., 4/2. В нём 
квартиры получат 223 семьи 
новосёлов. Также в Люблине к 
заселению готов состоящий из 
четырёх секций дом на Совхоз-
ной ул., 55, корп. 1. Здесь новое 
жильё получат сразу 322 семьи. 

Кстати, общественный штаб по 
контролю за реализацией про-
граммы реновации продолжает 
проводить приём жителей. Отве-
ты на вопросы дадут специали-
сты: 25 сентября — Фонда рено-
вации, 26 сентября — Москомар-
хитектуры, 27 сентября — Депар-
тамента городского имущества. 
Адрес: Лихов пер., 3, стр. 1. Необ-
ходимо заранее записаться, по-
звонив по тел. (495) 548-2080.

Полосу по материалам телеграм-канала Сергея Собянина подготовили Александр Лузанов, Игорь Сибиряков

Два дома в Люблине 
передают 
под заселение 
по реновации
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Сергей Собянин во время осмотра реконструкции спорткомплекса «Олимпийский». Август 2023 года

В новом «Олимпийском» будут не только спортивные объекты, но и аквапарк

Сергею Собянину 
вручили Всемирную 
инновационную 
премию

Сергей Собянин получил пре-
мию World Innovation Award 2024 
(Всемирная инновационная пре-
мия) в номинации «Устойчивые 
города и сообщества». Награду 
мэру Москвы в рамках форума 
«Облачные города. Форум о буду-
щем городов БРИКС» вручил ла-
уреат Нобелевской премии мира 
Рае Квон Чунг. 

— Облачные города ассоцииру-
ются у россиян с чем-то нереаль-
ным, — отметил мэр. — Но на са-
мом деле наши города борются 
за то, чтобы реально в каждом на-
правлении своего развития быть 
лучшими и любимыми горожана-
ми. Это непростая задача, кото-
рую мы с вами всеми решаем. 

Премия присуждена за внед-
рение передовых устойчивых тех-
нологий на земле, в воде и в воз-
духе, а именно —  автономного 
беспилотного робота-уборщика, 
коммунального флота Москвы, 
лабораторий экомониторинга. 
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Сергей Собянин рассказал, 
как идёт реконструкция 
легендарного 
спорткомплекса 
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Девятилетняя ученица 
школы искусств №14 
на Пронской улице 

Карина Коссова стала лау-
реатом 1-й степени на меж-
дународном фортепианном 
конкурсе Siam International 
Piano Competition в Таи-
ланде. Среди членов жюри 
были профессионалы из 
Таиланда, Италии и Син-
гапура. 

Единственная участни-
ца из России на заключи-
тельном этапе конкурса сы-
грала сонату до-мажор Мо-
царта (1-я часть), «Тарантел-
лу» Сергея Прокофьева, но 

осо бенно сильное впечат-
ление на жюри произвело 
исполнение Кариной обя-
зательной для всех конкур-
сантов композиции «Пада-
ющий дождь» (автор — 9-й 
король Таиланда Пхуми-
пон Адульядет).

С трёх лет родители при-
вивали девочке чувство 
ритма, в доме играла клас-
сическая музыка, а Кари-
на ходила с микрофоном и 
подпевала. 

— Тогда я купил ей её 
первое электронное пиа-
нино, и она буквально от 
него не отходила, — рас-
сказывает отец пианистки 
Денис Коссов. — А сейчас 
она в музыкальной шко-
ле играет на рояле леген-
дарного производителя 
Steinway&Sons. 

Это не первая победа Ка-
рины. Она лауреат уже не-
скольких международных 
и российских фестивалей, в 
чём немалая заслуга её пре-
подавателя Татьяны Пет-
ренко. 

А дома юную пианист-
ку всегда ждёт с конкурсов 
друг — собака породы би-
шон-фризе по имени Олаф. 

Ира ЛЬВОВА

После событий под Кур-
ском, в Раменском, Тороп-
це как-то неловко рассуж-
дать о бытовых проблемах. 
Слишком мелкими они ка-
жутся. Но совсем не обра-
щать на них внимания — 
ошибка. Получится как в 
«Собачьем сердце»: «Если 
я, ходя в уборную, начну 
мочиться мимо унитаза и 
то же самое будут делать 
Зина и Дарья Петровна, в 
уборной получится разру-
ха. Следовательно, разру-
ха сидит не в клозетах, а в 
головах!» 

Так вот, о том, что в го-
ловах. Много на неделе не-
годующих постов в соцсе-
тях о мусоре в обществен-
ных  местах. В парке на ули-
це Шкулёва им завалена 
лавочка, после сообще-
ния, кстати, её очистили. 
В Южнопортовом сосед-
«пиццеед» не выбрасыва-
ет коробки из-под пиццы 
в контейнеры, а оставляет 
в подъезде. Газон футболь-
ного поля на Пронской в 
Жулебине усеян банками 
от напитков и упаковками 
от снеков. На улице Артю-
хиной заметили свалку из 
протухшей еды и хлеба, ко-
торые кто-то разложил для 
птиц. А максимальное ко-
личество комментариев в 
районном телеграм-канале 
набрало видео под катего-
ричным лозунгом «Нет сви-
ньям в Некрасовке!». Муж-
чина в лесопарке выбрасы-
вает в траву бутылку из-под 
пива. Автор видео стыдит 
его и заставляет за собой 
убрать. Мужчина, на удив-
ление спокойно реагируя на 
камеру, подбирает в траве 
аж две пустые бутылки и 
уходит с ними вдаль. Неко-
торые заподозрили в этом 
постановку. Возможно. А 
многие приняли сторону 
мужчины: мол, зачем его 
снимать и выкладывать, 
если человек и так за со-
бой убрал!

Есть версия, что вокруг 
нас то, что внутри. Если во-
круг мусор, значит, в голове 
— тоже. А может, и на душе. 
А если очистить одно, очи-
стится и другое.

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРАПианистка из Выхина-Жулебина победила 

в международном конкурсе в Таиланде

Ольга 
Минаева
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Карина с родителями в Таиланде

Недобросовестного застройщика 
наказали рублём

Лефортовский район-
ный суд обязал застройщи-
ка выплатить потребителю 
больше полутора милли-
онов рублей за нарушение 
сроков передачи квартиры. 
Выиграть дело потребите-
лю помогли специалисты 
окружного Роспотребнад-
зора, предоставившие за-
ключение по иску.

Как рассказала началь-
ник территориального от-
дела Управления Роспо-
требнадзора по г. Москве в 
ЮВАО Юлия Ларина, по-

требитель и застройщик за-
ключили договор участия в 
долевом строительстве. 

— Застройщик обязался 
передать квартиру в установ-
ленный срок. Однако свои 
обязательства строительная 
компания не выполнила, и 
помещение было передано 
намного позже, — отмеча-
ет Ларина. — Потребитель 
направил в адрес компа-
нии досудебную претен-
зию с требованием выпла-
тить неустойку за просроч-
ку. Застройщик претензию 

проигнорировал, и потреби-
тель обратился в суд. 

По закону стройфирма 
выплатит потребителю не-
устойку — 1 млн рублей  за 
нарушение сроков пере-
дачи квартиры, компен-
сацию морального вреда 
— 12 тыс. рублей, штраф 
— 490 тыс. рублей, а так-
же возместит расходы на 
оплату госпошлины в сум-
ме 27,3 тыс. рублей и почто-
вые расходы — 2203 рублей. 
Всего 1 531 503 рубля.

Оксана МАСТЮГИНА

Ночью в экстренную 
службу «112» позвонили: 
двое мальчишек позвали на 
помощь из расселённой пя-
тиэтажки на улице Юных 
Ленинцев. Вызволять со-
рванцов приехал экипаж 
отряда «СпасРезерв».

Оказалось, тринадцати-
летние подростки перелез-
ли через забор вокруг пу-

стой пятиэтажки. Двери 
подъездов были заварены, 
и пацаны забрались в дом 
через окно на первом эта-
же. Один из них шагнул 
внутрь выселенной квар-
тиры, а дверь захлопну-
лась. Ребята стали звать на 
помощь из окон, их услы-
шали прохожие и вызвали 
полицию.

— Мы вскрыли бензоре-
зом металлическую дверь 
подъезда, а потом и дверь 
злополучной квартиры, 
— рассказала «ЮВК» спа-
сатель Анна Мануйлова. 
— Вместе с родителями и 
полицейскими подростки 
поехали в отдел полиции 
на беседу. 

Ирма КОТИЯР 

В Текстильщиках подростки оказались заперты 
в пустой пятиэтажке

На Нижней Хохловке 
ограничат движение 

На у част ке у л и ц ы 
Нижняя Хохловка огра-
ничат проезд автомоби-
лей с 25 сентября по 20 
ноября. Об этом сообщи-
ли в Центре организации 
дорожного движения. 
Ограничения связаны с 
прокладкой на участке 
инженерных коммуни-
каций.

Работы будут на от-
резке улицы от дома 

106, корп. 3, до дома 106, 
корп. 1. 

На Нижней Хохловке 
всего две полосы дви-
жения. С 25 сентября по 
17 октября здесь займут 
одну полосу движения 
машин, а с 17 октября по 
20 ноября — уже две. Что-
бы водители могли про-
ехать, дорогу временно 
расширят. 

Михаил КОФАНОВ

ОБЯЗАТЕЛЬНОЙ 
ДЛЯ ВСЕХ 
КОНКУРСАНТОВ 
БЫЛА 
КОМПОЗИЦИЯ, 
НАПИСАННАЯ 
КОРОЛЁМ 
ТАИЛАНДА

Если мусорно 
на душе
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Депутаты Московской город-
ской думы 8-го созыва 17 
сентября принесли прися-

гу, а 18 сентября провели первое 
заседание в обновлённом составе. 

Ответственность 
перед москвичами

Перед началом торжествен-
ной церемонии к избранным де-
путатам обратился мэр Москвы 
Сергей Собянин.

По его словам, сентябрьские 
выборы 2024 года были серьёз-
ным испытанием для народных 
избранников. 

— Вы достойно прошли все эта-
пы выборной кампании. Встре-
чались с огромным количеством 
москвичей. Получили тысячи на-
казов. Вы про них не забудете, 
— сказал столичный градона-
чальник. 

Собянин отметил, что в сентяб-
ре в голосовании приняли уча-
стие 3 миллиона 155 тысяч мо-
сквичей, таким образом явка из-
бирателей составила 40,37%, поч-
ти в два раза превысив показатель 
голосования на выборах Мосгор-
думы предыдущего, 7-го созыва. 

— Это дополнительная ответ-
ственность перед москвичами, 
перед теми, кто вас избирал, пе-
ред теми, кто пришёл на выборы, 
— сказал мэр Москвы. 

Каждый избранный депутат 
лично произнёс текст присяги, в 
которой пообещал при осуществ-
лении полномочий соблюдать 
Конституцию, устав города, фе-
деральные и городские законы, 
честно и добросовестно испол-
нять обязанности, служить про-
цветанию города и благополучию 
его жителей. 

В Москве 
должно быть 
всё самое лучшее

Как отметил мэр, перед депута-
тами и исполнительной властью 
города стоит задача сделать Мо-
скву «лучшим городом земли». 

— Несмотря на сложную ситу-
ацию, которую переживает стра-
на, несмотря на экономическую 
блокаду, мы с вами должны не 
отступать от тех стратегических 

целей, которые были поставлены. 
Мы должны продолжать созда-
вать Москву как лучший город 
нашей планеты, не меньше и не 
больше, — сказал Собянин.

По мнению столичного гра-
доначальника, в нашем городе 
должны быть лучшая транспорт-
ная система, лучшая социальная 
сфера, лучшее здравоохранение. 

И в этой работе у Москвы уже 
есть достижения. За последние 
годы построено рекордное ко-
личество дорог, развязок, стан-
ций метро, город очень быстры-
ми темпами ведёт реконструкцию 
и модернизацию всей системы 
здравоохранения начиная с ма-
леньких районных поликлиник 
и заканчивая ведущими высоко-
технологичными медицинскими 
центрами, а также создал новый 
стандарт московской школы и ра-
ботает над формированием круп-
нейшей в мире системы профес-
сиональной подготовки подрост-
ков в техникумах и колледжах. 

— Это те конкретные програм-
мы, которые мы сегодня реали-
зуем, — заявил мэр. 

Собянин также напомнил, что 
Москва много делает для соци-
альной защиты населения, забо-
тится о ветеранах и бойцах СВО, 
помогает армии и фронту, забо-
тится о культуре, поддерживая 
театры, реставрируя историче-

ские усадьбы, создавая в горо-
де центр киноиндустрии миро-
вого уровня. 

Выборы прошли 
прозрачно и честно   

По мнению экспертов, высо-
кая явка на выборы депутатов 
Мосгордумы говорит о том, что 
результаты выборов легитимны 
и соответствуют политическим 
предпочтениям москвичей. 

В новый состав МГД избраны 
45 депутатов. При этом предста-
вители «Единой России» получи-
ли большинство, им принадлежат 
38 мандатов. Также в столичный 
парламент прошли два самовы-
движенца, три представителя от 
КПРФ, один — от партии «Новые 
люди», один — от партии «Спра-
ведливая Россия — Патриоты — 
За правду».

Политологи говорят, что в Мо-
скве сформировался стандарт 
проведения выборов. Избира-
тельная кампания и голосование 
проходят прозрачно и честно. За 
этим следит общественный штаб, 
чьи наблюдатели в круглосуточ-
ном режиме следят за ходом го-
лосования. К слову, абсолютное 
большинство избирателей выбра-
ли голосование в режиме онлайн. 

Игорь 
СИБИРЯКОВ

Обновлённая Мосгордума 
начала работу
Депутаты столичного парламента продолжат работу над важнейшими 
программами развития столицы

ИЗ 45 
ДЕПУТАТОВ 38 
ПРЕДСТАВЛЯЮТ 
«ЕДИНУЮ 
РОССИЮ»      

Первое заседание Мосгордумы нового созыва
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На первом заседании МГД де-
путаты избрали Алексея Шапош-
никова председателем столич-
ного парламента. Таким обра-
зом, ему уже в третий раз дове-
рено возглавлять Мосгордуму. 
Заместителями спикера избра-
ны Степан Орлов и Людмила Гу-
сева, а представлять интересы 
Мосгордумы в Совете Федера-
ции депутаты доверили Инне 
Святенко.

Также в МГД создали профиль-
ные комиссии и выбрали их руко-
водителей. Комиссию по безопас-
ности, законодательству и рег-
ламенту возглавил Александр 
Семенников; по городскому хо-
зяйству и жилищной политике — 
Степан Орлов; по государствен-
ному строительству и местному 
самоуправлению — Александр 
Козлов; по градостроительству, 
государственной собственности и 
землепользованию — Евгений Се-
ливерстов; по делам обществен-
ных объединений и религиозных 
организаций — Николай Зубри-
лин; по здравоохранению и ох-
ране общественного здоровья — 
Лариса Картавцева; по культуре и 
массовым коммуникациям — Ев-
гений Герасимов; по науке и про-
мышленности — Леонид Зюганов; 
по образованию — Александр Се-
менников; по предприниматель-
ству, инновационному развитию 
и информационным технологиям 
— Валерий Головченко; по спорту 
и молодёжной политике — Алек-
сей Лисовенко; по транспорту и 
развитию дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры — Сабина 
Цветкова; по экономической и 
социальной политике — Людми-
ла Гусева.

Избрано 
руководство МГД
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В автомобилях, кото-
рые дают напрокат 
столичные операто-

ры каршеринга, появится 
система принудительного 
снижения скорости. Как 
сообщили в городском Де-
партаменте транспорта, с её 
разработкой помогают спе-
циалисты ФГУП «НАМИ». 
Скорость в прокатных авто 
будут контролировать, что-
бы снизить число аварий.

Увезли 
с травмами 
с Рязанки

По статистике Департа-
мента транспорта, превы-
шение скорости на таких 
авто — одно из самых ча-
стых нарушений. В соцсе-
тях обсуждают недавнюю 
аварию на пересечении 
Ташкентской улицы и Ря-
занского проспекта. Такси 
остановилось в ожидании 
зелёного сигнала светофо-
ра. Сзади машину с шашеч-
ками ударил арендованный 
автомобиль, который мчал-
ся со скоростью около 120 
км/ч. В аварии пострада-
ла пассажирка прокатного 
авто. С травмами её увезли 
в больницу.

А водитель на арендован-
ном авто на Рязанском про-
спекте въехал в дорожное 
ограждение. Причина всё 
та же — превышение ско-
рости. По словам очевид-
цев, машина двигалась на-
столько быстро, что сложи-
лось впечатление — она не 
едет, а летит.

Похожая авария произо-

шла на Ташкентской улице. 
Машина вылетела на тро-
туар, снесла ограждение. 
Удар был настолько силь-
ным, что у автомобиля даже 
отлетело колесо. Произой-
ти это могло также по при-
чине превышения допусти-
мой скорости.

На большегрузах 
и автобусах 
уже используют

По словам заместите-
ля генерального дирек-
т ора ФГ У П «Н А МИ» 
 Сергея А никеева, кон-
тролировать скорость бу-

дут посредством систе-
мы  ГЛОНАСС. С её по-
мощью выяснят, где едет 
автомобиль. В систему бу-
дут загружены данные о 
скоростных лимитах сто-
личных автодорог. А они 
могут быть разными. Еде-

те по МКАД — машина не 
сможет разогнаться бы-
стрее 100 км/ч. Поверну-
ли на МСД — разреше-
но ехать, не превышая 90 
км/ч. Ушли на небольшую 
улицу — скорость умень-
шится до 60 км/ч.

— Безусловно, сниже-
ние скорости будет про-
изводиться плавно, чтобы 
обеспе чить безопасность 
других участников дорож-
ного движения, — поясня-
ет Сергей Аникеев.

Ограничители скорости 
используются уже не пер-
вый год. Ещё на заводе-из-
готовителе их ставят на ма-
шины, которые доставляют 
опасные грузы (например, 
бензин), а также на авто-
бусы для перевозки детей. 
Возможен их монтаж и на 
легковушках. Однако для 
таких автомобилей это уже 
дополнительное оборудо-
вание. Ставят его только 
по желанию автовладельца.

Испытания — 
в этом году

Систему контроля скоро-
сти в каршеринговых авто 
хотят использовать по при-
меру прокатных электроса-
мокатов. По ПДД на двух-
колёсном транспорте мож-
но ехать не быстрее 25 км/ч. 
Уже не первый год в «мозги» 
электросамокатов загружен 
ограничитель. 

В медленных зонах, к ко-
торым относятся парки, 
скверы, оживлённые ули-
цы, этот лимит у электро-
самокатов снижен до 10-
15 км/ч. 

Теперь на очереди — кар-
шеринговые авто. Первые 
испытания новой системы 
на дорогах города плани-
руют провести уже в этом 
году.

Роман ФЛЕЙШЕР

От ГЛОНАСС 
в потоке не спрячешься
В каршеринговых авто появится система автоматического контроля скорости

ПО СТАТИСТИКЕ, 
ПРЕВЫШЕНИЕ СКОРОСТИ 
НА КАРШЕРИНГЕ — 
ОДНО ИЗ САМЫХ ЧАСТЫХ 
НАРУШЕНИЙ 

Ребёнок 
пострадал 
на Рязанском 

12 сентября в 7 часов 
вечера мужчина 45 лет 
на грузовике ГАЗ ехал по 
Рязанскому проспекту и 
возле дома 93, корп. 1, 
сбил мальчика трёх лет, 
который ехал на само-
кате. Ребёнка с серьёз-
ными травмами госпи-
тализировали в реани-
мацию. За его жизнь бо-
рются врачи.

Попал под колёса 
на Совхозной 

16 сентября вечером, око-
ло половины пятого, мужчи-
на 26 лет на «Ладе» ехал по 
двору дома 12 на Совхозной 
улице и при выезде с тер-
ритории на главную дорогу 
столкнулся с электросамо-
катом, которым управлял 
мальчик 15 лет. Подростка 
увезла скорая с подозрени-
ем на перелом стопы.

Столкнулись 
на Краснодарской 

17 сентября утром, в на-
чале десятого, мужчина 58 
лет на «Мерседесе» ехал 
по Краснодарской ули-
це и напротив дома 48 
столк нулся с мужчиной 
30 лет, который на арен-
дованном электросамо-
кате пересекал дорогу в 
неположенном месте, не 
спешившись. Пострадав-
шего увезла скорая с мно-
жественными ушибами и 
ссадинами.

Отдел Госавтоинспекции 
УВД по ЮВАО

ДТП
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В новую систему будут загружены данные о скоростных лимитах столичных дорог

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

На Гоголевском бульваре 
состоялось открытие фото-
выставки под открытым не-
бом «Храму быть-2024», по-
свящённой строительству 
храмов шаговой доступно-
сти, в первую очередь — в 
спальных районах столи-
цы. Это большие каменные 
комплексы, рассчитанные 
на большое количество при-
хожан.

Поистине народный про-
ект реализуется на осно-

ве благотворительности. 
Ежегодные пожертвова-
ния в среднем составляют 
2,3 млрд рублей. Программу 
курирует Владимир Ресин, 
советник мэра, советник по 
строительству Патриарха 
Московского и всея Руси.

— Когда мы начинали этот 
проект, Москва была на по-
следнем месте в России по 
количеству храмов на едини-
цу населения. А сейчас воз-
ведены под ключ 133 храмо-
вых комплекса. В работе на-
ходятся 43, ещё 20 ожидают 
начала строительства, 18 на-

ходятся в стадии проектиро-
вания. Установлено 125 вре-
менных храмов и часовен, — 
рассказал Ресин.

Всего в программе 299 
столичных храмов. Речь не 
только о строительстве, но 
и о реставрации историче-
ских церквей.  

Каждый комплекс вклю-
чает помещения для вос-
кресной школы, кружков 
и секций, благоустроенную 
территорию с лавочками и 
озеленением, детские пло-
щадки.

Галина ПОГОДИНА 

На уличной фотовыставке можно увидеть, 
как строятся храмы 
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Фотовыставка на Гоголевском бульваре. Справа — фото храма Воскресения Словущего в Марьине 

В ГОРОДЕ
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Эстрадная и джазовая 
певица Лада Дэнс вы-
соко оценила уровень 

организации работы едино-
го столичного пункта отбо-
ра на контрактную службу. 
Об этом она сообщила жур-
налистам во время осмотра 
пункта на улице Яблочкова. 

Песни согреют 
на передовой

По словам Лады Дэнс, 
она очень впечатлена тем 
фактом, что люди сюда 
приходят осознанно, по 
зову сердца, что никого не 
тащат силой. 

— Это вызывает гордость 
за народ, за парней. Хочу 
поддержать вас, пожелать 
вам ангела-хранителя, что-
бы ваши матери, жёны, 
дети дождались вас домой 
и смогли обнять. Пусть пес-
ни, которые я сегодня спою 
для вас, согревают вас на 
передовой, — сказала пе-
вица и исполнила для бой-
цов несколько популярных 
российских песен. 

Также на прошлой неделе 
единый пункт отбора на во-
енную службу по контракту 
посетила оперная и эстрад-
ная певица Маргарита Су-
ханкина. Она дала концерт 
перед военнослужащими и 
пожелала им вернуться до-
мой с победой:

— Ребятки, я желаю всем 
вам энергии, сил, хороше-
го настроения, здоровья, 
здоровья и ещё много-мно-
го раз здоровья. Ждём вас 
дома, ждём с нетерпени-
ем. Возвращайтесь скорее! 

Дали концерт перед воен-
нослужащими и участники 

ансамбля гусляров «Купи-
на». Они также пожелали 
бойцам победы, поскорее 
вернуться домой и обнять 
своих любимых.

— Хочется просто покло-
ниться тем людям, которые 
сегодня здесь находятся, 
— сказал руководитель ан-
самбля Дмитрий Волков.

«Дома 
прохлаждаться 
не могу»

Пункт отбора на улице 
Яблочкова работает второй 
год, и сюда ежедневно при-
ходят десятки людей, гото-
вых отправиться на СВО. 

Что движет добровольцами 
и о чём они думают перед 
отправкой, выяснила кор-
респондент «ЮВК».

Александру (имя измене-
но) 37 лет. До сегодняшне-
го дня он был владельцем 
частного предприятия по 
ремонту квартир. 

— Дело выгодное, да и 
мне нравится работать ру-
ками. Но после того, как 

иностранные войска вош-
ли в Курскую область, я по-
нял, что больше дома про-
хлаждаться не могу. Это моя 
страна, и надо идти её защи-
щать, — говорит мужчина.

Дома остаётся его ждать 
беременная жена, которая, 
конечно, очень волнуется, 
но решение мужа поняла и 
приняла. 

Светлана ДОЛГОВА

ЛАДА ДЭНС И МАРГАРИТА 
СУХАНКИНА СПЕЛИ ПЕРЕД 
ВОЕННОСЛУЖАЩИМИ

Бойцам пожелали 
вернуться с победой

Известные артисты и певцы 
проводили контрактников 
к месту службы 
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Маргарита Суханкина в пункте на улице Яблочкова
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Лада Дэнс спела для бойцов
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В редакцию обратилась житель-
ница района Южнопортовый 
Ирина Пучкова. Больше месяца 

в её квартире с потолка капала вода. 
И хотя протечку устранили, «ЮВК» 
решил выяснить, в чём причина за-
держки ремонта и как действовать в 
такой ситуации. 

С потолка 
течёт вода

Ирина Пучкова живёт на втором 
этаже восьмиэтажного дома 20а на 
7-й Кожуховской улице, который по-
строен в 1959 году. С начала августа в 
туалете, ванной и коридоре её квар-
тиры с потолка подтекала вода. Так-
же мокрые пятна появились на по-
толке в подъезде. 

По словам Ирины Юрьевны, из-за 
протечек ей придётся делать ремонт. 

— В подъезде уже грибок начина-
ется, мне в квартире он не нужен, — 
жалуется женщина. 

Волнуется она и из-за электросчёт-

чиков, куда может попасть вода, и тог-
да случится замыкание. 

Женщина несколько раз обраща-
лась в районный «Жилищник» и даже 
писала в управу. Коммунальщики ей 
сказали, что на верхнем этаже про-
течка системы канализации, но про-
блему почему-то решать не спешили 
и акт ей не давали.

Не могли попасть 
в квартиру

За разъяснениями мы обратились в 
ГБУ «Жилищник района Южнопор-
товый».  По словам и. о. руководите-
ля Александра Жаркова, акт о про-
течке уже составлен и передан Ири-
не Пучковой. Причиной аварии стала 
замурованная в пол канализацион-
ная труба квартиры на пятом этаже. 
Починить её быстро не получилось. 
Вначале хозяйка долгое время не пу-
скала сантехников в квартиру, заве-
ряя, что у неё протечек нет. Затем не 
давала начать ремонт, для которого 
нужно было вскрыть в ванной плит-
ку на полу. 

— Мы вручили ей предписание, не-
исполнение которого могло стать ос-
нованием для обращения в суд. Толь-
ко после этого женщина предоста-
вила доступ в квартиру и разрешила 
работать. И то при условии, что мы 
полностью восстановим плиточное 
покрытие на полу в ванной, — гово-
рит Жарков.

Аварию коммунальщики устрани-
ли 13 сентября.  

— Если Ирина Пучкова пожелает, 
мы сделаем ей косметический ремонт, 
устраним следы подтёков. Мы же со 
своей стороны будем обращаться в суд 
и требовать с виновника возмещения 
убытков, которые понёс «Жилищ-
ник», — уточнил Александр Жарков.

Компенсация или ремонт
Как пояснил юрист Андрей Заха-

ров, владелец пострадавшей квартиры 
может отказаться от косметического 
ремонта, предложенного «Жилищ-
ником», и потребовать денежное воз-
мещение ущерба. Особенно если по-
страдали мебель и бытовая техника. 

— Управляющая компания обяза-
на составить акт, где укажет винов-
ника, причину протечки и опишет 
видимый ущерб. Затем надо сделать 
независимую оценку ущерба и напра-
вить претензионное письмо виновни-
ку протечки. Если он откажется вы-
плачивать компенсацию, то следует 
идти в суд, — сказал Захаров. 

По его словам, исковое заявление 
пострадавшая может написать как 
на соседей сверху, так и на управля-
ющую компанию. То, что устране-
нию аварии препятствовали, станет 
отягчающим обстоятельством для 
виновника.

Владельцу пострадавшей кварти-
ры придётся выбрать: терпеливо до-
биваться возмещения убытков через 
суд или согласиться на недорогой ре-
монт от «Жилищника».

Светлана ДОЛГОВА

ХОЗЯЙКА 
ДОЛГОЕ ВРЕМЯ 
НЕ ПУСКАЛА 
САНТЕХНИКОВ 
В КВАРТИРУ

ДЕЛО — ТРУБА 
Из-за упрямой соседки чуть не «утонул» целый подъезд

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Сделали новую 
детскую площад-

ку во дворе. Но резиновое 
покрытие испачкали бе-
тоном и песком. Когда 
покрытие приведут в 
порядок и завершат ра-
боты?

Сергей Николаевич, 
ул. Шумилова, 13, корп. 1

В управе района Кузь-
минки сообщили, что 
дворовые территории 
по адресам: ул. Шумило-
ва, 11; 13, корп. 1, 2; 15/4, 

вошли в программу ком-
плексного благоустрой-
ства на этот год. На се-
годня работы не завер-
шены. Покрытие детской 
площадки будет восста-
новлено. Планируемый 
срок окончания благо-
устройства — 31 декабря.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Кузьминки: 
ул. Юных Ленинцев, 66, 
корп. 2, тел. (499) 742-
0411. Эл. почта: uprava-
kuzminki@mos.ru

Благоустройство на улице Шумилова 
завершат до конца года

Дерево у моего 
подъезда давно 

стоит сломанное, рядом 
— засохшее. Обращалась 
в диспетчерскую, чтобы 
их удалили, но безрезуль-
татно. Помогите ре-
шить вопрос.

Лидия Михайловна, 
Шоссейная ул., 40, корп. 2, 

подъезд 8

— Сотрудники «Жи-
лищника» обследовали 
деревья по указанному 
адресу и направили в 
Департамент природо-
пользования и охраны 
окружающей среды го-

рода Москвы пакет до-
кументов на получение 
порубочного билета. При 
получении разрешитель-
ной документации сухо-
стойные деревья будут 
незамедлительно удале-
ны, — сообщили в управе 
района Печатники.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Печатники: 
Шоссейная ул., 86, тел. 
(495) 354-2808. Эл. почта: 
UpravaPechatniki@mos.ru. 
ГБУ «Жилищник района 
Печатники»: ул. Гурьянова, 
65, тел. (495) 657-3500. 
Эл. почта: dez-pechatniki@
rambler.ru, gbupechat@
yandex.ru

Когда на Шоссейной спилят 
сухие деревья?

Получила письмо 
о том, что мне 

нужно поменять в щит-
ке автоматические вы-
ключатели. Позвонила 
по указанному в этом 
письме телефону — там 
сказали, что это плат-
но: 5 тыс. рублей. Помо-
гите понять, надо ме-
нять автоматы или 
нет? Соседи говорят, 
что меня обманывают.

Елена Александровна, 
ул. Перерва, 10

Как сообщили в АО 
«Мосэнергосбыт», эта 
организация не рассы-
лает уведомления о заме-
не автоматов в щитке, и 
рекомендовали житель-
нице быть осторожнее 
во избежание мошенни-
ческих действий. Также 
там добавили, что меж-
поверочный интервал её 
электросчётчика исте-
кает только в 2028 году. 

Узнать информацию 

о техническом состоя-
нии автоматов в щитке 
и о необходимости их за-
мены можно в управляю-
щей организации, кото-
рая содержит общедомо-
вое имущество. В упра-
ве района Марьино, куда 
также обратился «ЮВК», 
сообщили, что сотрудни-
ки «Жилищника» обсле-
довали электрооборудо-
вание поэтажного щита в 
зоне расположения квар-
тиры жительницы. Оно 
находится в технически 
удовлетворительном со-
стоянии, автоматические 
защитные устройства за-
мене не подлежат.

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Марьино: 
Люблинская ул., 161, 
тел. (495) 646-7574. 
Эл. почта: marino@mos.ru. 
ГБУ «Жилищник района 
Марьино»: Новочеркасский 
бул., 57, тел. (495) 348-
9107. Эл. почта: 
sekdez@yandex.ru

Надо ли менять автоматы 
в электрощитке?
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Фонд поддержки се-
мьи, материнства и 
детства «Мамы для 

мам» уже знаком нашим 
читателям. Здесь помога-
ют нуждающимся семьям, 
а также ребятам из детских 
домов и социальных центров 
для несовершеннолетних: 
собирают разнообразную 
помощь и проводят тема-
тические встречи с мастер-
классами, где дети могут на-
учиться полезным профес-
сиям. Скоро начнутся новые 
выезды к ребятам-сиротам, 
а также семейные праздники 
для нуждающихся. Стать во-
лонтёром и поделиться про-
фессиональными навыками 
может каждый.

Приготовили 
восточные блюда 
и лимонады

Москвич Артём Вертяев 
— повар. Он готовит блюда 
восточных стран, в том чис-
ле суши. Этими навыками 
он недавно поделился с вос-
питанниками детского дома 
во Владимирской области.

Его коллега Азим из Лю-
блина принял участие в 
празднике для нуждаю-
щихся семей и приготовил 
с детьми и родителями ори-
гинальные лимонады.

— О возможности стать 
волонтёром мне рассказали 
друзья, и я решил попробо-
вать. Мастер-классы с деть-
ми мне раньше проводить 
не доводилось. Оказалось, 
это очень увлекательно, — 
отметил он.

Готовит для детей и с деть-
ми и жительница Кузьми-
нок кондитер Астикс. У неё 

своя пекарня. Кондитер де-
лает торты, пирожные, вре-
мя от времени передаёт их в 
детские дома, а для выездов 

подготавливает пряники под 
роспись.

— Сейчас мы активно ре-
ализуем проект «Дело жиз-

ни», — говорит руководи-
тель фонда Дана Баяковская. 
— Так случилось, что пер-
выми на призыв проводить 
мастер-классы с детьми от-
кликнулись кулинары. Они 
перешли из проекта «Кух-
ни народов мира», который 
успешно себя зарекомендо-
вал. Повара выезжают к де-
тям в регионы или проводят 
занятия в Москве. Мы ждём 
всех, кто любит своё дело и 

готов поделиться професси-
онализмом.

Особенно 
заинтересовало 
окрашивание 
волос

Оксана Воронкова с Цим-
лянской улицы в благотво-
рительном проекте недавно. 
Она мама четверых детей, а 

по профессии — парикма-
хер. Далеко выезжать пока 
нет возможности, но вот 
когда случаются меропри-
ятия в Москве, она с радо-
стью присоединяется.

— Мастерству стрижки и 
укладки хотят научиться и 
девочки, и мальчишки, — 
говорит она, — но особен-
но ребятам интересно окра-
шивание волос. Они ведь 
экспериментаторы, как и 
мои дети. 

По словам Даны Баяков-
ской, в проекте ждут людей 
любых профессий — пова-
ров, стилистов, флористов, 
медиков, механиков, швей, а 
также представителей гума-
нитарных и творческих на-
правлений. Корреспондент 
«ЮВК», например, провела 
несколько мастер-классов 
по журналистике: дети го-
товили небольшие заметки 
и размещали их на подароч-
ных открытках для пожи-
лых людей. 

Незаменима помощь ав-
товолонтёров, чтобы под-
возить участников мастер-
классов на площадки в Мо-
скве и Подмосковье.

Присоединиться к коман-
де волонтёров можно, на-
писав в мессенджер 8-917-
533-0439. Сайт фонда: 
moms4moms33.com.

Ольга 
СОКОЛОВА 

Здесь ждут не только 
поваров и стилистов

Расскажите 
детям-сиротам 
о своей 
профессии

НЕЗАМЕНИМА ПОМОЩЬ 
АВТОВОЛОНТЁРОВ, ЧТОБЫ 
ПОДВОЗИТЬ УЧАСТНИКОВ 
МАСТЕР-КЛАССОВ 

Региона льная обще-
ственная организация 
инвалидов «Мир», рас-
положенная на Батай-
ском проезде, больше 35 
лет поддерживает людей 
с инвалидностью и их се-
мьи. Сейчас здесь более 
800 единомышленников. 
С началом СВО активисты 
стали помогать не толь-
ко людям с ограниченны-
ми возможностями здо-
ровья, но и раненым бой-
цам. Сейчас идут актив-
ные сборы для госпиталей 
и пострадавших мирных 
жителей в Курской обла-
сти. Подключиться к сбо-
ру или стать волонтёром 
может каждый.

— Наши мастерицы дела-
ют дома госпитальные по-
душки, они очень хорошо 
себя зарекомендовали при 
различных ранениях, а за-

тем приносят в центр, — го-
ворит руководитель орга-
низации Галина Старости-
на. — Затем мы отправля-
ем подушки в госпитали, в 
том числе в Курскую, Бел-
городскую области. Сшить 
подушку — дело не такое 
уж сложное. Нам нужны 
наполнитель-синтепон и 
натуральные ткани для 
обшивки снаружи. При-
глашаем мастериц в нашу 
дружную коман ду.

Для госпиталей и людей 
с инвалидностью из Кур-
ской области продолжа-
ется и сбор средств реаби-
литации — тростей, инва-
лидных кресел, костылей, 
ходунков. Актуальны пере-
вязочные материалы, ши-
рокие пластыри и марли, 
обезболивающие, обеззара-
живающие средства, крово-
останавливающие жгуты, 

влажные салфетки, пенки 
и присыпки для ухода за ле-
жачими больными, подгуз-
ники для взрослых и впи-
тывающие пелёнки. 

Помощь принимают по 
адресу: Батайский пр., 53, в 

будни с 11.00 до 16.00. Обя-
зательно предварительно 
позвоните Галине по тел. 
8-903-255-9368. По этому 
же номеру звоните, если хо-
тите стать волонтёром.

Ольга СОКОЛОВА
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Волонтёр Валентина Солощенкова из Марьина шьёт подушки для раненых

На Батайском проезде собирают помощь для пострадавших 
в Курской области
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Волонтёры проводят для детей мастер-класс

Добровольческое сооб-
щество «Взаимовыручка» 
при храме Святой мучени-
цы Татианы Римской в Люб-
лине, состоящее из актив-
ных родителей ЮВАО, помо-
гает многодетным и нужда-
ющимся семьям вещами, 
иногда бытовой техникой. 
В основном сюда обраща-
ются с адресными запроса-
ми. Помочь может каждый.

— У одинокой мамы из Тек-
стильщиков сломалась га-
зовая плита, купить новую 
сейчас не на что, просьба по-
делиться хотя бы бывшей 
в употреблении, — говорит 
доброволец сообщества Та-
тьяна.

Нуждающимся родителям 
всегда нужны впитывающие 
пелёнки, подгузники, сред-
ства ухода за малышами.

Недавно автоволонтё-

ры, найденные в том чис-
ле благодаря «ЮВК», объе-
хали несколько деревень в 
Тверской области и отвезли 
туда школьную форму, канце-
лярские принадлежности, со-
бранные активными родите-
лями. Одна из деревенских 
мам, которая одна воспиты-
вает сына с ДЦП и малень-
кую дочку, попросила для ма-
лышки кроватку. Пригодится 
также раскладное кресло-ди-
ван, обязательно в рабочем 
состоянии.

Передать негабаритную 
помощь можно по адресу: 
Краснодарская ул., вл. 50, 
помещение малого храма, 
визит обязательно согласо-
вать с координатором в мес-
сенджере или по тел. 8-905-
580-7075 (Татьяна). 

Ольга 
СОКОЛОВА

У одинокой мамы 
из Текстильщиков 
сломалась плита
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Победителей старей-
шего в России турнира 
по танцевальному спор-
ту «XLV-Москвич-2024» 
недавно тепло поздра-
вил и наградил префект 
Андрей Цыбин. 

— В этом году наш 
танцевально-спортив-
ный клуб «Алеко» под 
руководством Галины 

и Валерия Гулай провёл 
юбилейный,  45-й тур-
нир, — сказал префект 
в приветственной речи. 
— За эти годы была про-
делана большая работа 
по привлечению детей и 
подростков в спортивные 
танцы, в которых тесно 
переплетаются спорт и 
искусство.

Владимир Цыбин по-
желал спортсменам даль-
нейших успехов, а так-

же всему творческому 
коллективу культурно-
го центра «Москвич» но-
вых спортивных побед.

Также префект по-
здравил организатора 
турнира Валерия Гулая 
с присвоением ему по-
чётного звания «Заслу-
женный работник физи-
ческой культуры Россий-
ской Федерации».

Алексей 
ТУМАНОВ

Префект ЮВАО наградил 
победителей турнира по танцам

Снять жильё в Москве 
становится всё слож-
нее. Количество сво-

бодных квартир сокраща-
ется, цены растут. Такая 
ситуация сохранится как 
минимум до конца 2024 
года и не изменится, пока 
не появятся новые вари-
анты доступной ипотеки. 
Мнения экспертов-риел-
торов изучил «ЮВК». 

Дорожали 
всё лето

Как рассказывает Оксана 
Полякова, начальник от-
дела компании «ИНКОМ-
Недвижимость», стоимость 
съёмного жилья в столице 
начала расти в июне-июле 
текущего года. 

— Весной и в начале лета 
цена аренды обычно не по-
вышается, а так называемый 
высокий сезон начинается 
в августе-сентябре, когда в 
город возвращаются сезон-
ные рабочие и приезжают 
студенты, основные нани-
матели арендных квартир. 
Но в этом году ставки росли 
непрерывно, и в результате 
цены в некоторых районах 
Москвы поднялись за три 
месяца лета почти на 10%, 
— говорит Полякова. 

По данным агентства 
ЦИАН, сейчас в Москве 
аренда студии обхо дится 
в среднем в 45-55 тыс. руб-
лей, однушки — в 50-70 
тыс. рублей, а для найма 
приличной двушки при-
дётся приготовить не ме-
нее 100 тыс. рублей.

Полякова напомина-
ет: за последние годы это 
не первый скачок стоимо-
сти аренды. Ещё в первой 
половине прошлого года 
в столице было достаточ-
но легко найти и снять од-
нокомнатную квартиру за 
25-30 тыс. рублей в месяц. 
Таких вариантов, к приме-
ру, в Юго-Восточном окру-
ге в мае 2023 года было бо-
лее трёх сотен. Однако уже 
к осени цены выросли на 
20-30%. 

По мнению экспертов 
«ИНКОМ-Недвижимо-
сти», это случилось после 
того, как в город массово 
вернулись большинство 
иногородних работников 
столичных компаний, пе-
реведённых на удалёнку во 
время пандемии.

Снять дешевле, 
чем платить 
за ипотеку

Риелторы агентства 
«ИРН» рассказывают, что в 
этом году количество квар-
тир, сдаваемых в аренду в 

Москве, с каждым месяцем 
сокращается. К примеру, 
в январе желающие снять 
однокомнатную квартиру 
в ЮВАО могли выбирать 
из более чем 2 тысяч ва-
риантов, а в сентябре ко-
личество таких объявле-
ний сократилось до трёх 
сотен. Больше всего одну-
шек — 56 — сдают сегодня 
в Кузьминках, а вот в рай-
онах Лефортово и Капот-
ня хозяева готовы сдавать 
всего по пять однокомнат-
ных квартир. 

Специалист компании 
Est-a-Tet Юлия Дымова 

утверждает, что кварти-
ры уходят с рынка не по-
тому, что горожане не хо-
тят их сдавать, а по причи-
не возросшего количества 
арендаторов. 

— Цена найма жилья 
обходится дешевле, чем 
средний размер ежеме-
сячного платежа по ипо-
течному кредиту. К при-
меру, ежемесячный пла-
тёж за купленную в ипоте-
ку однушку стоимостью 10 
млн рублей не будет ниже 
120 тысяч рублей. Поэто-
му аренда даже за 70 тысяч 
рублей выглядит предпо-
чтительнее, — говорит она. 

Дороговизна 
арендаторов 
не пугает 

По словам риелтора и 
жителя района Люблино 
Андрея Смирнова, самая 

дешёвая арендная одно-
комнатная квартира на 
Юго-Востоке Москвы се-
годня сдаётся всего за 30 
тыс. рублей в Марьине 
на первом этаже девяти-
этажки на Новочеркасском 
бульваре. 

— Конечно, цена весьма 
привлекательна, однако 
после осмотра жилья ста-
новятся очевидны его ми-
нусы. Квартире требуется 
капремонт, в том числе не-
обходимо менять сантех-
нику и даже ставить в ван-
ной дверь. Заехать и жить 
сразу не получится, — го-
ворит Смирнов. 

Риелтор поясняет, что 
средняя цена 70 тыс. руб-
лей в месяц за одноком-
натную квартиру клиентов 
сейчас не пугает. За такую 
цену можно найти жильё, 
не требующее ремонта, с 
мебелью и даже с набором 
бытовой техники. 

Самая дорогая однушка 
в ЮВАО сдаётся в районе 
Лефортово в доме на улице 
Крузенштерна. За жильё 
площадью 37 кв. метров с 
отличным современным 
ремонтом, мебелью и бы-
товой техникой хозяин же-
лает получать 110 тыс. руб-
лей в месяц. 

Игорь СИБИРЯКОВ

Цены пошли в рост

САМУЮ ДЕШЁВУЮ 
ОДНУШКУ, С ПЛОХОЙ 
САНТЕХНИКОЙ, 
СДАЮТ В МАРЬИНЕ

В парке и на открытых 
верандах рядом с жилым  
комплексом, который по-
явится на месте промзо-
ны «Южный порт», част-
ные инвесторы планируют 
установить столы, стулья и 
создать иные возможности 
для любителей по работать 
на свежем воздухе. Об этом 
сообщил главный архитек-
тор Москвы Сергей Куз-
нецов.

Он отметил, что «ра-
бочие места» хотят обо-
рудовать источниками 
электропитания и USB-
зарядками. Таким обра-
зом, в беседках у воды, в 
одной из летних веранд на 
набережной или на кры-
шах стилобата жилого 
комплекса можно будет 
провести деловую встре-
чу, мастер-класс или со-
вершить онлайн-звонок.

— На первых этажах 
жилых домов смогут раз-
меститься представите-
ли самых разных бизнес-
проектов. Пространства 
подойдут для офисов, ко-
воркингов, магазинов, 
творческих мастерских и 
сервисных центров, — рас-
сказал Сергей Кузнецов.

Популярность рабочих 
мест под открытым небом 
связана с переходом ряда 
компаний на гибридный 
или удалённый формат ра-
боты.

Олег ДАНИЛОВ

В Южнопортовом 
организуют 
рабочие места 
с видом на реку 

Слева направо: президент благотворительного фонда «Сердце матери» Оксана Кулешова, выпускница клуба 
«Алеко» Юлия Захарова, префект Андрей Цыбин, руководитель клуба «Алеко» Галина Гулай, серебряные призёры 

в латиноамериканской программе  Маргарита Ташамова и Даниил Василенко (клуб «Акцент»)
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На стоимость аренды квартир повлияла недоступная ипотека

Риелтор Андрей Смирнов
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Не принесли 
очередной номер 
газеты? Звоните!
С 10.00 до 17.30 
с понедельника 
по пятницу.
Телефон единого 
контакт-центра 
редакции

(499) 647-6828
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В Следственном управ-
лении по ЮВАО ГСУ 
СК России по г. Мо-

скве расследуют жестокое 
убийство. В квартире на Та-
ганрогской 27-летний брат 
убил 25-летнюю сестру мо-
лотком.

Звонок в полицию
В полицию позвонил 

мужчина, он сообщил, что 
только что убил свою се-
стру. На место немедленно 
выехали сотрудники СК и 
полиции. Перед ними пред-
стала страшная картина. 

— Молодая женщина ле-
жала на полу в коридоре в 
луже крови, — рассказа-
ли «ЮВК» в Следственном 
управлении по ЮВАО. — 
Рядом сидел её брат. Тут же 
была мать-пенсионерка, а 
в комнате рыдал девяти-
летний мальчик, сын се-
стры мужчины. Выясни-
лось, что  он  пытался  от-
тащить убийцу от матери.

Женщину немедленно 
госпитализировали, но с 
такими травмами головы 
шансов не было: около 10 
ударов молотком, пролом-
лен череп.

«Дай поспать!»
Всё случилось, когда 

мужчина пришёл с работы 
и пошёл спать. Рабочие сме-
ны у брата с сестрой не со-
впадали. Ему хотелось вы-
спаться. Ей — передвинуть 
кресло. Случился скандал. 

— У мужчины в комнате 
лежали инструменты, — го-
ворят следователи. — Ког-
да шум, производимый се-
строй, ему надоел, он взял 
молоток, вышел в коридор 
и стал  бить  её  по затыл-
ку. Она упала, он продол-
жил бить…

В этот момент пришла из 

магазина бабушка. Как на-
зло, в коридоре перегорела 
лампочка, и пенсионерка не 
сразу поняла, что произо-
шло. Каким-то образом ей 
удалось совладать с собой 
и набрать номер скорой. А 
мужчина посмотрел на по-
ложенный им в злополуч-

ное кресло молоток и сам 
позвонил в полицию. 

Семья была 
приличной 

Мужчину увезли на до-
прос. Следователи опро-
сили всех знакомых, сосе-

дей. Выяснили, что семья, в 
которой произошла траге-
дия, была вполне благопо-
лучной. Но ссоры были ча-
стыми: брат с сестрой друг 
другу мешали.

Обвиняемый работал в 
IT-компании по разработ-
ке и обслуживанию про-
граммно-аппаратных ком-
плексов и систем в сфере 
городского пассажирско-
го транспорта. Убитая была 
кинологом в службе безо-
пасности в аэропорту До-
модедово. 

Сейчас с мужчиной про-
водятся следственные дей-

ствия, в том числе проведе-
на психолого-психиатри-
ческая судебная экспер-
тиза, которая покажет его 
состояние. Предваритель-
но, со слов следователей, 
невменяемым его назвать 
сложно.  

Мальчик, потерявший 
мать, остался на попече-
нии бабушки. Пережить 
трагедию осиротевшей 
семье помогают соседи и 
родственники. Мужчина 
раскаивается в содеянном. 
Ему грозит 20 лет лишения 
свободы. 

Ирма КОТИЯР

В Некрасовке 
уничтожили 
конопляное поле 

Оперативники УВД 
по ЮВАО обнаружили в 
Некрасовке более 1 га 
конопли. Следствен-
но-оперативная группа 
отвезла на экспертизу 
116 выборочных рас-
тений ,  где  подтвер-
дили , что кусты яв-
ляются  дикорасту -
щей культивируемой 
коноплёй. Растения 
ликвиди  ровали.

На Луговом 
кидались... 
самокатами 
из окон

Вечером подростки с 
Лугового проезда зака-
тили в квартиру арен-
дованные самокаты и 
стали выбрасывать их 
из окна, а один ещё и 
подожгли. Соседи вы-
звали полицию. Родите-
лей обязали выплатить 
120 тыс. рублей за мате-
риальный ущерб. Состав-
лены протоколы по ад-
министративной статье 
«неисполнение родите-
лями обязанностей по со-
держанию и воспитанию 
детей», а несовершенно-
летних поставили на учёт 
в полиции.

На Марьинском 
бульваре 
погиб рабочий

При строительных ра-
ботах на Марьинском 
бульваре двое рабочих 
упали в люк с горячей во-
дой. Один мужчина смог 
выбраться, его с ожога-
ми экстренно увезли в 
больницу. Второй погиб. 
Чтобы достать тело, при-
шлось копать котлован. 
Обстоятельства ЧП рас-
следуются. 

Ирма КОТИЯР
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Дом, где произошла трагедия

У пенсионера из Люблина 
увели более миллиона «за рентген»

В Выхине-Жулебине 
за деньги подожгли БМВ Х7

В УВД по ЮВАО рас-
следуют дело о крупной 
афере. У 80-летнего жи-
теля Тихорецкого буль-
вара мошенники увели 
1 млн 350 тыс. рублей, 
предложив ему... запи-
саться на рентген. 

— По телефону с муж-
чиной связался якобы 
сотрудник сферы здра-
воохранения и сообщил 
о необходимости записи 

на ежегодное рентгено-
логическое исследование 
в поликлинике, — рас-
сказали «ЮВК» в пресс-
службе УВД по ЮВАО. 
— Также ему пообеща-
ли получение кешбэка 
за покупку лекарствен-
ных препаратов, если 
он перейдёт по ссылке, 
которую ему пришлют 
в СМС.

Нажав на ссылку из 

сообщения, мужчина 
установил на свой теле-
фон стороннее приложе-
ние, после чего с его бан-
ковского счёта были по-
хищены все накопления. 
Мужчина сразу же сооб-
щил об этом в полицию. 
Возбуждено уголовное 
дело по статье «мошен-
ничество». Преступни-
ков ищут. 

Ирма КОТИЯР

Сотрудники полиции 
округа задержали обви-
няемого в поджоге авто-
мобиля. Поздно ночью на 
улице Генерала Кузнецо-
ва неизвестный спалил 
дотла припаркованный во 
дворе дома внедорожник 
БМВ Х7. Ущерб составил 
более 8 млн рублей. На мо-
мент ЧП хозяин БМВ отды-
хал за границей. 

— По камерам видеона-

блюдения над подъездом 
установлено, как неизвест-
ный обливает машину го-
рючей жидкостью, поджи-
гает и убегает, — рассказа-
ли «ЮВК» в пресс-службе 
УВД по ЮВАО. 

34-летнего злоумышлен-
ника задержали по дороге 
домой: следствие выясни-
ло, что он приехал из ре-
спублики Северного Кав-
каза специально, чтобы со-

вершить данное злодеяние.
— Он нашёл «задание» в 

одной из соцсетей, — гово-
рят в пресс-службе. — За 
поджог именно этой ино-
марки ему перевели 80 ты-
сяч рублей, которыми он 
уже успел распорядиться. 

Следствием ОМВД Рос-
сии по району Выхино-Жу-
лебино  возбуждено  уго-
ловное дело.

Ирма КОТИЯР

На Таганрогской улице произошло жестокое преступление
БРАТ УБИЛ СЕСТРУ

Орудие убийства, фото из уголовного дела
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ОБВИНЯЕМЫЙ РАБОТАЛ 
В IT-КОМПАНИИ. 
СЕСТРА БЫЛА КИНОЛОГОМ 
В АЭРОПОРТУ ДОМОДЕДОВО
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Пять лет назад паркур 
стал в нашей стране 
официальной дисци-

плиной гимнастики. Это 
спортивное направление, 
в котором трейсеры пере-
мещаются по городу, пре-
одолевая различные пре-
пятствия, чтобы макси-
мально быстро добраться из 
точки А в точку Б. О заня-
тиях паркуром «ЮВК» рас-
сказал старший инструктор 
и основатель школы парку-
ра на 2-м Кожуховском про-
езде Павел Агеенко.

Родом 
из Франции

Родина паркура — Фран-
ция. В конце XX века его 
создал Давид Белль, взяв 
за основу методику своего 
отца Раймонда, который 
был пожарным.

— Раймонд Белль создал 
прообраз паркура, который 
помогал ему выбираться из 
опасных ситуаций на рабо-
те и во время военных дей-
ствий, а сын повторял за 
ним и постепенно улучшал 
эту систему, — рассказы-
вает Павел Агеенко. — По 
всему миру паркур стал по-
пулярен после двух филь-
мов Люка Бессона: «Ямака-
си: Новые самураи» и  «13-й 
район». Тогда начали по-
являться первые школы и 
попытки повторить то, что 
делали актёры на экране.

Многие думают, что пар-

кур — это про экстрим и 
адреналин, но суть паркура, 
по словам тренера, в другом. 
Главная его цель — всесто-
роннее физическое разви-
тие, возможность быть силь-
ным и полезным как себе, 
так и обществу: смочь убе-
жать от опасности, прийти 
на помощь, куда-то успеть 
в повседневной жизни.

Сейчас основатель пар-
кура регулярно приезжа-
ет в Россию, проводит ма-
стер-классы и общается с 
трейсерами. Пару недель 
назад прошла очередная 
его встреча в «Лужниках».

Упрямо 
тренировался

Оптимальный возраст 
для начала занятий — от 
7 до 13 лет. В этом возрас-
те у детей уже достаточно 
стабильная психика, нор-
мально развитая коорди-
нация. Но даже тут нужно 
быть осторожным.

Сам Павел начал зани-
маться паркуром 18 лет на-
зад — накануне своего со-
вершеннолетия.

— Летом я решил залезть 
в заброшенное здание и 
увидел ребят, выполняю-
щих разные прыжки и трю-
ки. Подошёл к ним, и они 
рассказали про паркур. Я 
сразу же нашёл единствен-
ный на тот момент клуб в 
Москве и начал ездить на 
тренировки, тратя на до-

рогу по два-три часа в одну 
сторону и отложенные на 
институт деньги, — улыба-
ется тренер. — Порой было 
так тяжело, что утром от 
боли в мышцах я с трудом 
мог встать с кровати. Зато 
так я нашёл дело своей жиз-
ни, поправил здоровье и, 
самое главное, избавился от 
бронхиальной астмы.

При этом, как говорит тре-
нер, он пришёл в паркур не 
поздно: в его школе много 
новичков от 30 до 45 лет.

Без перчаток 
и защиты

Помимо техники безо-
пасности и правильных 
движений, не менее важ-
ны правильные одежда и 
обувь.

— Из одеж ды нужны 
х лопковые майк и и ли 
футболки и шорты или 
штаны: в них будет удоб-
нее. Важно, чтобы в одеж-
де можно было легко под-
нять колено до живота и 
сесть на корточки. Из обу-

ви лучше всего подойдут 
беговые кроссовки с вер-
хом из сеточки и с хоро-
шо амортизирующей по-
дошвой средней толщины: 
со слишком тонкой мож-
но травмировать суставы, 
а со слишком толстой — 
подвернуть ногу. И на пе-
редней части стопы обяза-
тельно должен быть рези-
новый протектор, чтобы 
кроссовки не скользили, 
— объяснил тренер. — А 
вот какую-либо защиту, 
даже перчатки, новичкам 
надевать не стоит, так как 
она может сильно стеснять 
движения.

Мария ГОРБУНОВА

Тренер из Южнопортового 
рассказал о паркуре

Победительницей 
чемпионата России по 
каратэ в дисциплине 
кумите (полноконтакт-
ный поединок) стала 
Дарья Пипко — воспи-
танница физкультурно-
спортивного объедине-
ния «Юность Москвы». 
Дарья тренируется на 
Поречной улице.

— На прошлогод-
нем чемпионате Рос-
сии, где тоже взяла зо-
лото, я волновалась, а 
на этом уже подтверж-

дала свой результат, к 
тому же единственная 
сильная соперница вы-
была ещё в четвертьфи-
нале, — говорит спорт-
сменка.

22-летняя чемпион-
ка занимается каратэ с 
пяти лет.

— Мой дядя занимал-
ся каратэ и предложил 
маме отвести меня к 
тому же тренеру. Я тог-
да занималась рисова-
нием, гимнастикой, но 
после первой же трени-

ровки заявила: «Теперь 
буду ходить только на 
каратэ». Мама — мой 
главный фанат, стара-
ется ездить со мной на 
все соревнования либо 
смотрит трансляции, 
— улыбается девушка. 
— Однажды пришлось 
применить свои навы-
ки и в реальной жиз-
ни. Когда училась в 11-м 
классе, ко мне на улице 
пристал мужчина, уда-
лось ударить его ногой 
по лицу и убежать. Но 

больше таких ситуаций 
не было.

Этим летом Дарья 
защитила диплом по 
специальности «тре-
нер-преподаватель» в 
Российском универ-
ситете спорта. И сей-
час полностью отдаёт 
себя большому спор-
ту. А в свободное время 
под руководством част-
ного педагога учится 
играть на барабанах и 
на гитаре.

Мария ГОРБУНОВА

Каратистка из Марьина стала 
двукратной чемпионкой России

ФРАНЦУЗ ДАВИД БЕЛЛЬ 
ВЗЯЛ ЗА ОСНОВУ МЕТОДИКУ 
СВОЕГО ОТЦА-ПОЖАРНОГО

Тхэквондо 
в парке 
«Кузьминки»

Бесплатно позанимать-
ся тхэквондо детям от че-
тырёх до семи лет мож-
но в парке «Кузьминки». 
Занятия проходят каж-
дые понедельник и сре-
ду в 18.00 на втором эта-
же фитнес-зала (Кузь-
минский парк, 1, стр. 8) 
(0+). Регистрация по тел. 
8-906-036-1071, Алек-
сандр.

Спартакиада 
по волейболу

Поучаствовать в тур-
нире по волейболу детям 
старше 10 лет и взрослым 
можно на спартакиаде 
«Мой спортивный рай-
он». Спартакиада прой-
дёт в октябре, регистра-
ция откроется 3 октября 
и продлится до 17 октя-
бря. Нужны будут допуск 
от врача, полис, удостове-
рение личности. Допуска-
ются только спортсмены-
любители. Регистрация 
и подробности на сайте 
мср-спартакиада.рф (6+).

Бадминтон 
в Некрасовке

Позаниматься бадмин-
тоном бесплатно можно 
всем желающим старше 
10 лет на тренировках 
проекта «Мой спортив-
ный район». Они прохо-
дят в 19.00 по вторникам, 
четвергам и субботам на 
Рождественской ул., 19, 
корп. 2. Регистрация на 
сайте мойспортрайон.
рф. Нужны свои ракет-
ки, спортивные одежда и 
обувь, по желанию можно 
взять бутылку воды (6+).

Мария ГОРБУНОВА

СПОРТАФИША

Этим летом 
Дарья 

окончила 
Российский 
университет 

спорта
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Старший инструктор по паркуру 
Павел Агеенко

Адреналин 
тут не главное

Ответы на судоку со стр. 20
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В Рособрнадзоре пред-
ложили проработать 
возможность посту-

пления в вуз не по резуль-
татам ЕГЭ, а с помощью 
«Портфолио учащегося». 
Такой раздел появился в 
Московской электронной 
школе (МЭШ) в 2021 году. В 
нём размещаются индиви-
дуальные достижения уче-
ника. «ЮВК» уточнил, что 
входит в портфолио учаще-
гося, чем оно может помочь 
абитуриенту, а также поин-
тересовался мнением о нём 
у представителей школ и 
вузов округа.

 

Не замена ЕГЭ
Заместитель директора 

школы им. Артёма Боро-
вика Виктория Писцова не 
видит в портфолио равно-
ценную замену ЕГЭ.

— Единый госэкзамен 
показывает уровень знаний 
ученика к концу школьно-
го обучения по двум и бо-
лее предметам. Неправиль-
но заменять его портфолио, 
— считает она. — Личные 
достижения ученика могут 
быть никак не связаны со 
школьными предметами. 
Например, победы в спор-
тивных соревнованиях, в 
онлайн-конкурсах, в олим-
пиадах и так далее. Но это 
может помочь школьникам 

поступить в профильные 
классы в случае, если ко-
личество мест ограничено, 
а у школьников одинаково 
высокие результаты ОГЭ. 

Прибавят 
не больше 
10 баллов

Личные достижения мо-
гут принести выпускнику 
дополнительные баллы при 
поступлении в вуз. В при-
ёмных комиссиях есть спи-
сок достижений, которые 
учитывают при поступле-
нии. Туда входят, например, 
спортивные победы, волон-
тёрство, наличие аттестата с 
отличием, оценка за итого-
вое сочинение. Количество 
начисленных баллов за каж-
дое из них зависит от вуза. 

В 2024 году в вузах ЮВАО 
за личные достижения 
можно было получить мак-
симум 10 дополнительных 
баллов. Например, в ГУУ за 
наличие золотого, серебря-
ного или бронзового знака 
«Готов к труду и обороне» 
(ГТО) давали 2 дополни-
тельных балла. За статус 
победителя или призёра за-
ключительного этапа кон-
курса WorldSkills Russia — 
5 баллов. 

— 70% студентов, кото-
рые поступили на бюджет, 
помимо сдачи ЕГЭ, име-

ли индивидуальные до-
стижения, которые позво-
лили им конкурировать с 
другими абитуриентами и 
иметь больше шансов для 
поступления, — отметили 
в пресс-службе ГУУ.

В Государственной ве-

теринарной академии им. 
Скрябина максимальные 10 
баллов начисляют победите-
лям олимпиад по зоотехнии 
и биологии, за аттестат с от-
личием — 5 баллов, за победу 
в чемпионате «Абилимпикс» 
можно получить 7 баллов.

— При этом сумма баллов 
за все индивидуальные до-
стижения не суммируется и 
не может превышать 10 бал-
лов, — отметили в пресс-
службе академии.

На бюджет — 
благодаря 
физкультуре 

Достижения вносят в 
электронное портфолио.

— Выпускница нашей 
школы этого года Улья-
на поступила на бюджет 

в Российский универси-
тет спорта благодаря тому, 
что во время учёбы стала 
призёром заключитель-
ного этапа Всероссийской 
олимпиады школьников 
по физической культу-
ре. Она сдала ЕГЭ толь-
ко по базовой математике 
и русскому языку для по-
лучения диплома о сред-
нем общем образовании. 
Плюс у девушки был золо-
той значок ГТО, — расска-
зала Виктория Писцова.

Ольга КАЛИНКИНА

Нужны личные достижения

РАЗДЕЛ «ПОРТФОЛИО 
УЧАЩЕГОСЯ» ПОЯВИЛСЯ 
В МОСКОВСКОЙ ЭЛЕКТРОННОЙ 
ШКОЛЕ В 2021 ГОДУ

У Елены и Евгения Ермо-
ловых пятеро детей. Семья 
живёт на улице Недорубо-
ва. Недавно многодетные 
родители удостоились по-
чётного знака «Родитель-
ская слава города Москвы».

В этом году супруги от-
метили 28 лет совместной 
жизни. Познакомились 
они, когда Елена была сту-
денткой педуниверсите-
та, а Евгений — лейтенан-
том, выпускником воен-
ного училища. Уже через 
10 дней молодой человек 
сделал предложение. Сы-
грали свадьбу. И уехали в 
Нальчик к месту службы 
мужа. Потом семья воен-
ного переезжала ещё шесть 
раз. Елена шутит, что у них 

чуть ли не в каждой воин-
ской части рождалось по 
ребёнку: Дмитрий, Екате-
рина, Серафим, Матвей, 
Анна.

На пенсию Евгений вы-
шел в звании подполковни-
ка и осел с семьёй в Москве. 
Открыл бизнес в сфере эко-
номической безопасности. 
Елена, хоть и получила ди-
плом учителя начальных 
классов, всю жизнь прора-
ботала воспитателем в дет-
садах, которые посещали её 
дети. Сейчас она воспита-
тель в открытом ею же семь 
лет назад семейном детса-
ду. В садик ходит младшая 
дочка Анна и двое ребят из 
других семей.

Старший сын Дмитрий 

отучился в колледже на 
строителя, отслужил в ар-
мии. Работает инструкто-
ром аналитической группы 
в строительной компании, 
получает высшее образо-
вание менеджера. Средние 
дети учатся в школе. Ека-
терина рисует, Серафим и 
Матвей играют в футбол, 
Анна занимается в теа-
трально-хоровом кружке. 
Всей семьёй Ермоловы лю-
бят ставить домашние спек-
такли, сплавляться на бай-
дарках, путешествовать.

Сейчас Евгений и Елена 
активно участвуют в сбо-
ре гуманитарной помощи 
для госпиталей и участни-
ков СВО. 

Оксана МАСТЮГИНА
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Большая семья Ермоловых

Многодетных жителей 
Некрасовки наградили знаком 
«Родительская слава»
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Достижения вносят в соответствующий раздел МЭШ

Может ли портфолио школьника 
заменить результаты ЕГЭ?
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Станиславу Соломати-
ну всего 13 лет, а он 
уже известный артист. 

На его счету главные дет-
ские роли в сериалах «Фи-
шер», «По законам военно-
го времени», «Пищеблок-2», 
«Папины дочки-3», в филь-
ме «Капитан Крюк». А ещё 
уже семь лет он служит в 
Московском Губернском 
театре в Кузьминках. Там 
он играет в спектаклях 
«Волшебная барабанная 
палочка», «Остров сокро-
вищ» и «Сердце матери».

Актёр с пелёнок
Стать актёром Стас ре-

шил, когда ему было четы-
ре года. 

— Однажды мы смотре-
ли телевизор, и вдруг он 
говорит: «Я тоже хочу на 
экран», — вспоминает его 
мама Светлана. — Снача-
ла мы думали, что это дет-
ское желание пройдёт. Но 
Стас всё твердил и твер-
дил о нём. Тогда я нашла 
в Интернете первый по-
павшийся сайт, где про-
водят кинокастинги, за-
писала сына туда, и мы по-
ехали. А через два месяца 
нам позвонили и сказа-
ли, что Стаса утвердили 
на главную детскую роль 
— Шурки Михайлова в се-
риале «Перепутанные». 

Сниматься в кино Ста-
ниславу очень понравилось. 
Роли пошли одна за другой. 
А вот в Губернский театр он 
попал только через два года.

— Однажды я с родителя-
ми гулял по Волгоградскому 
проспекту и впервые увидел 
здание Московского Губерн-
ского театра. Я был неверо-
ятно впечатлён его разме-
рами и красотой и втайне 
загадал желание: когда-ни-
будь выступать на его сце-
не, — рассказывает Стани-
слав. — А потом я поступил 

в актёрскую студию и при-
мерно через год к нам из Гу-
бернского театра приехала 
режиссёр Анна Горушкина. 
Ей нужны были дети-актёры 

в спектакль «Бесконечный 
апрель». На кастинге я по-
казал то, что умею, и через 
час маме позвонили и сказа-
ли: меня утвердили на роль.

Достоверно 
есть хлеб 

Первый же спектакль, 
по словам Стаса, оказался 
сложным. 

— Я там играл мальчика 
из блокадного Ленингра-
да. Роль была небольшой, 
но тяжёлой эмоционально. 
Нужно было прочувство-
вать жизнь в те годы, что  
хлеб  ленинградцы  тог-

да не ели так, как мы сей-
час, а отламывали по ми-
зерным кусочкам и дол-
го держали во рту, чтобы 
хоть как-то утолить чув-
ство голода. Мне, шести-
летнему мальчику, это 
было понять непросто, но 
я очень старался, — рас-
сказывает Станислав. — А 
самой сложной стала роль 
в спектакле «Сердце мате-
ри». Премьера будет 25 сен-
тября, я там играю млад-
шего сына главной геро-
ини. По сюжету во время 
Гражданской войны по-
гибают её муж и дети, а я 
единственный, кто оста-
ётся в живых. Этот  образ  
мне было нелегко пропу-
стить через себя. Ведь я 
вживаюсь во все роли, и 
тут мне надо было самому 
поверить, что погибли мои 
родные. Это было, правда, 
нелегко. 

Одна 
большая семья 

За время службы в Гу-
бернском театре Стани-
слав подружился со мно-
гими известными актёрами 
— Сергеем и Ириной Без-
руковыми, Еленой Доро-
ниной, Андреем Ильиным, 
Алексеем Веретиным.

— Сергей Безруков сам 
отобрал меня в кастинге на  
роль  Джима  в спектакле 
«Остров сокровищ». На неё 
претендовало очень много 
ребят, моих сверстников. 
Нам надо было сыграть две 
сцены, и он сам смотрел на 
каждого. Когда мне позво-
нили и сказали, что он вы-

брал меня, я прыгал от сча-
стья! — признаётся Стас.

Станислав говорит, что 
театральный коллектив в 
Губернском — это как одна 
большая семья. И не важно, 
кто из актёров более зна-
менит, а кто менее. Вместе 
они ходят обедать в столо-
вую, вместе репетируют, от-
дыхают после спектаклей.  

— А Ирина Безрукова 
вообще относится ко мне, 
как вторая мама. Она очень 
доб рая, отзывчивая. Всег-
да поддержит, подбодрит, 
похвалит, — говорит юный 
артист.

Здесь Станислав готов 
играть любые роли. Но те-
перь ему больше всего хо-
чется попробовать себя в 
роли злодея. Ведь до сих пор 
выступать в таком амплуа 
ему не приходилось.

— У злодеев всегда есть 
своя харизма, свой особен-
ный характер, свой почерк. 
Мне бы хотелось через роль 
понять глубже, почему они 
такими стали, — признаёт-
ся мальчик.

Все свои гонорары Стас 
копит на специальном счё-
те в банке и планирует по-
тратить, когда ему испол-
нится 18 лет, на что-то нуж-
ное. А сейчас, несмотря на 
серьёзную занятость в кино 
и театре, он успевает отлич-
но учиться в школе. Уроки 
делает в промежутках меж-
ду съёмками и репетиция-
ми. Ещё он профессиональ-
но занимается кикбоксин-
гом, а в свободное время 
ездит на рыбалку с папой 
и дедушкой.

Наталья АНОХИНА

«Мечтаю сыграть злодея»
Юный актёр Станислав Соломатин рассказал о службе в Губернском театре

УРОКИ ДЕЛАЕТ 
В ПРОМЕЖУТКАХ МЕЖДУ 
СЪЁМКАМИ И РЕПЕТИЦИЯМИ
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Стас вживается в каждую роль, а это нелегко

Единственный в России ансамбль 
валторнистов детской школы ис-
кусств им. М.А.Балакирева «Пою-
щие балакиревцы» получил Гран-
при на международном фестивале 
в Кыргызстане «Мелодия осени».

В ансамбле шесть школьников, с 4-го 
по 8-й класс: Артём Загарян, Тимофей 
Сергеев, Иоанн Покаместов, Даниил 
Абовин, Егор Минкин, Леонид Егодин. 

Репертуар для конкурса предло-
жили сами ребята. Они исполнили 
попурри-экспромт на основе пес-
ни «Путники в ночи» из репертуара 
Фрэнка Синатры и с Президентским 
оркестром Республики Кыргызстан 
фрагмент из оперы «Набукко» Джу-
зеппе Верди. 

— Но больше всего нам аплодиро-
вали зрители за исполнение музыки 
«Дорогою добра» из мультфильма 

«Приключения Маленького Мука», 
— говорит руководитель коллекти-
ва, композитор и дирижёр ДШИ им. 
М.А.Балакирева Геннадий Лукин, 
— как и в Узбекистане и Казахста-
не, где мы также выступали в рамках 
фестиваля. Местные дети и взрослые 
знают и очень любят эту песню. Мы 
исполняли её несколько раз на бис. 

В детстве Геннадий Лукин заслу-
шивал до дыр пластинки советско-
го квартета валторнистов «Поющие 
дельфины». Они играли так называе-
мый садово-парковый репертуар. Те-
перь Геннадий Лукин привёз на фе-
стиваль не только свой коллектив, но 
и учебники по игре на валторне. Они 
быстро разошлись среди преподава-
телей, поскольку в Средней Азии не 
хватает такой хрестоматии.  

Виктория КАЙТУКОВААнсамбль «Поющие балакиревцы»

Ансамбль валторнистов из Выхина-Жулебина получил Гран-при 
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Необычного домашне-
го питомца держит 
дома житель улицы 

Липчанского Даниил Пев-
цов. У него живёт двухлет-
ний хорёк по имени Соня. 

Удовольствие — 
побегать

Соня появилась у Дани-
ила в общем-то случайно. 
Он работает в логистиче-
ском бизнесе, и один из 
водителей предложил ему 

взять хорька: сам в разъез-
дах, животное дома скуча-
ет, его жалко. Даниил со-
гласился и теперь не жа-
леет.

— Соня ко мне очень бы-
стро привыкла, — говорит 
он. — И ведёт себя как со-
бачка. Обычно, когда я на 
работе, она сидит в волье-
ре. А когда я прихожу, сразу 
её выпускаю. Она обожает 
носиться по квартире. Я на 
кухню — и она за мной, я в 
комнату — она туда же. На 
руки идёт, но на коленках 
не сидит, сразу убегает…

Если приходят гости, 
Соня их не дичится, не 

прячется. Подойдёт, об-
нюхает, пообщается. 

Зубы в ход 
не пускает

Соня не кусается. Даже 
если что-то ей не нравит-
ся, может несильно при-
хватить зубами. Кусать-
ся её отучил предыдущий 
хозяин. Он рассказал Да-
ниилу, что поначалу Соня 
могла больно цапнуть. И 
вот однажды он взял и… 
тоже её укусил за загри-
вок. Вот с той поры она 
и перестала пускать в ход 
зубы. 

— А мы с ней не ссорим-
ся, — заверил Даниил. — 
Максимум могу её отру-
гать или слегка потрепать 
за холку. Так мать своих де-
тёнышей наказывает.

Хорьку надо везде за-
лезть, всё перевернуть. 
Однажды Соня горшки с 
полок сбросила (хорошо 
хоть без цветов). Очень 
любит залезть в мусорное 
ведро и всё там проверить. 
Может закопаться в бе-
льё, забраться в наволоч-
ку и там уснуть. Однаж-
ды её не заметили в ван-
ной и закрыли. Так она 
дверь сильно изгрызла. 
Зато мебель не рвёт и про-
вода не трогает, а то Дани-

ил волновался. Говорит, 
читал, что многие хорь-
ки их грызут. 

Везде 
суёт свой нос

По словам Даниила, про-
блем в содержании питоми-
цы нет. Спит она в гамаке 
в вольере. Дела свои дела-
ет в лоток, как кошка, ест 
недорогой кошачий корм, 
иногда хозяин балует её сы-
рым мясом, субпродукта-
ми, предварительно ошпа-
ривает их кипятком. 

Соня не стерилизована, 
и Даниил подумывает по-
дыскать ей жениха.

— Если решите завести 
хорька, будьте готовы, что 
у вас появится в доме очень 
шустрый и любопытный 
нос, хорёк будет совать его 
везде, — шутит Даниил. — 
На всех шкафчиках понадо-
бятся запоры. На подокон-
никах не держите никаких 
вещей: столкнёт. И обяза-
тельно уделяйте ему мно-
го внимания. Иначе зве-
рёк затоскует. Соня очень 
любит, когда я с ней играю 
— подойдут любые коша-
чьи игрушки. А любимое 
её занятие — стащить туа-
летный ёршик. Очень он ей 
нравится!

Алексей ТУМАНОВ

София Федорова, студентка 
2-го курса Российской акаде-
мии музыки им. Гнесиных, вме-
сте с российско-белорусским 
вокально-инструментальным 
ансамблем исполнила сербскую 
народную песню «Тамо далеко» 
на фестивале классической му-
зыки Kustendorf CLASSIC, уч-
реждённом режиссёром Эми-
ром Кустурицей.

По словам солистки, на фе-
стивале её поразило особое 
творческое гостеприимство.

— Кажется, что в своё вы-
ступление я вложила все на-
выки, силы и вдохновение, 
но в ответ получила намного 
больше: теплоту, поддержку и 
огромную мотивацию разви-
ваться в профессии дальше, — 
отметила девушка.

Фестиваль классической 
музыки в Сербии проводится 

уже 11 лет по программе соци-
альных инвестиций «Родные 
города» компании «Газпром 
нефть». В этом году в этноде-
ревню Дрвенград съехались 37 
молодых музыкантов из трёх 
стран — России, Белоруссии 
и Сербии.

Как отметил сам Эмир Ку-
стурица, он организовывал 
фестиваль, чтобы принимать 
всех многообещающих моло-
дых артистов.

— Они, выступая в компа-
нии более опытных коллег, 
могут сделать здесь первые 
шаги в карьере, которые при-
ведут их к удаче. Именно по-
этому наша сцена уже 11 лет 
благодаря «Газпром нефти», 
нашим друзьям из России, вы-
бирает молодые таланты, даёт 

им возможность жить здесь и 
выступать на этой сцене, — 
сказал известный режиссёр.

Участники конкурсной про-
граммы выступили в четырёх 
направлениях: вокал, форте-
пиано, духовые и струнные ин-
струменты. В качестве наград 
победители получили золотую, 
серебряную и бронзовую ма-
трёшки, специально создан-
ные российскими мастера-
ми. Образ матрёшки симво-
лизирует единство славянских 
народов, связанных общими 
историческими и культурны-
ми ценностями.

По итогам фестиваля один 
из главных его трофеев отпра-
вился в Россию: серебряным 
призёром конкурсной про-
граммы стал пианист из Ом-

ска Сергей Баженов. 1-е ме-
сто занял сербский скрипач 
Матия Спасоевич из Белгра-
да. Бронза досталась участни-
ку из Белоруссии — минско-
му саксофонисту Дмитрию 
Шувалову.

Программа «Родные горо-
да» выстраивает и развивает 
систему музыкальных обра-
зовательных проектов и под-
держки талантливых юных 
музыкантов с 2013 года. Си-
стема направлена на создание 
дополнительных возможно-
стей для профессионального 
и творческого роста молодых 
исполнителей. В столице об-
разовательные проекты реа-
лизуются при поддержке Мо-
сковского НПЗ.

Андрей ТОМЦЕВ
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София Федорова исполнила сербскую народную песню

На фестивале Эмира Кустурицы 
спела студентка Гнесинки 

Любопытный зверёк — 
ШУСТРЫЙ ХОРЁК 
Житель Некрасовки завёл дома необычного питомца 

ЛЮБИМОЕ 
ЗАНЯТИЕ 
ПИТОМЦА — 
СТАЩИТЬ 
ТУАЛЕТНЫЙ 
ЁРШИК

М
их

аи
л 
По

до
бе

д

Даниил своей 
воспитанницей 

доволен

ЗНАЙ НАШИХ!
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В 1882 году обер-па-
ст ор Ген ри х фон 
Дикгоф (1833-1911) 

открыл первую в Москве и 
одну из старейших в Рос-
сии бесплатную школу 
для слепых детей. Она су-
ществует до сих пор. Сей-
час это школа-интернат 
№1 для обучения и реаби-
литации слепых, занима-
ющая здание на 3-й Мы-
тищинской улице. Генрих 
Дикгоф, всю жизнь по-
святивший помощи сле-
пым и глухонемым детям, 
похоронен на Введенском 
кладбище.

Судьба слепых 
не давала покоя

В 1870-х годах, по раз-
ным данным, только в Мо-
сковской губернии насчи-
тывалось около 1200 сле-
пых людей и 900 глухоне-
мых. В то время слепота 
обрекала людей бедных 
сословий на нищету: вы-
жить они могли, только 
побираясь. И хотя попыт-
ки открыть учебные за-
ведения для слепых де-
тей и взрослых в Рос-
сийской империи были 
начиная с 1807 года, но по-
настоящему движение по-
мощи незрячим разверну-
лось только в 1870-х. Так 
сложилось, что возглавили 
его русские немцы.

«Судьба слепых, лишён-
ных помощи и средств су-
ществования, не давала ему 
покоя, и он решил помочь 
им во что бы то ни стало», 
— отмечала историк Инга 

Томан, автор статей о мо-
сковских немцах. 

Первый опыт помощи 
детям-инвалидам моло-
дой пастор Генрих Дик-
гоф получил в 1860 году, 
помогая глухому худож-
нику немцу Ивану Ар-
нольду с открытием шко-
лы для глухонемых детей. 
А в 1871 году Дикгоф за 
свой счёт поехал за грани-
цу, чтобы познакомиться с 
зарубежным опытом обу-
чения незрячих. 

В Германии, Австрии и 
Швейцарии такие школы 
существовали с XVIII века. 
Генрих Дикгоф не только 
тщательно изучил, как они 
работают, но и проштуди-
ровал научные труды по 
сурдо- и тифлопедагогике.

Девочки шили, 
мальчики 
переплетали 
книги

Первыми благотвори-
телями, пожертвовавши-
ми значительные сред-
ства на открытие школы, 
стали соотечественники 
Генриха Дикгофа, а потом 
пришли на помощь и дру-
гие московские меценаты. 
Нужный капитал 20 тыс. 
рублей, без которого пра-
вительство не разрешало 

открыть частную школу, 
собрали к 1882 году.

Незрячим детям препода-
вали русский язык, ариф-
метику, природоведение, 
географию и историю, а 
также Закон Божий. Это 
была полноценная про-
грамма начальной школы. 
Но главное — обучали ре-
меслу, чтобы выпускники 
могли себя прокормить. 
«Девочки шили, вышива-
ли и вязали, а мальчики из-
готовляли корзины и ме-
бель, переплетали книги и 
работали в типографии», — 
писала Инга Томан. 

Практически все выпуск-
ники школы для слепых 
детей трудоустраивались 
и вполне прилично зара-
батывали на жизнь. А для 
самых нуждающихся, не 
имеющих жилья, а также 
слепых стариков рядом со 
школой построили двух-
этажный дом.

Непревзойдённые 
певцы 
и музыканты

Особое внимание уде-
ляли музыкальному об-
разованию. Дикгоф был 
уверен, что у большинства 
слепых детей лучше раз-
вит слух и их легче обучить 
музыке и пению. Игру на 
фортепиано юным слепым 

музыкантам преподавал 
профессионал — главный 
дирижёр Большого театра 
Ипполит Альтани. И не на 
слух, а по нотам, отпеча-
танным шрифтом Брайля. 
На такой теории препода-
вания настаивал Дикгоф. 
Она давала совсем иной 
уровень образования. И он 
был прав.   

Хористы разучивали и 
светские песни, и церков-
ные песнопения. Обучае-
мые нотной грамоте, они 
зачастую превосходили 
своим исполнением дру-
гих певцов — их постоян-
но приглашали выступать в 
популярный парк «Соколь-
ники». А вскоре хористов 
заметили в храме Воскре-
сения Христова в Соколь-
никах, куда они заходили 
по пути. И  уже в начале 
ХХ века слепые воспи-
танники школы, основан-
ной лютеранским пасто-
ром, стали одними из луч-
ших певчих православного 
храма. 

Любопытно, что тради-
ция, заложенная хориста-
ми школы Генриха Дик-
гофа, не прерывается уже 
более 120 лет — в этом хра-
ме до сих пор поёт хор сле-
пых певчих. Единствен-
ный в Москве, а может, и 
в России.   

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Лютеранский пастор обучал… 
православных певчих
Русский немец Дикгоф давал слепым детям образование и профессию
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Могила Генриха Дикгофа на Введенском кладбище

До 1912 года слепые дети 
воспитывались и учились в доме 

на 2-й Мещанской улице

ГЕНРИХ ДИКГОФ ИЗУЧИЛ 
ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ 
И ПРОШТУДИРОВАЛ 
НАУЧНЫЕ ТРУДЫ 
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Константин Крюков в 
особом представлении 
не нуждается: после 

роли Джоконды в фильме 
«9 рота» его знает вся стра-
на. А теперь в его фильмо-
графии — более 80 ярких ро-
лей в фильмах и сериалах. 
Сейчас Константин прак-
тически не появляется на 
публике, у него в послед-
ние полгода лишь два ме-
ста обитания: съёмочные 
площадки и дом (в конце 
прошлого года в его семье 
произошло радостное со-
бытие: родилась долгождан-
ная дочь). Но актёра удалось 
отловить на премьере кино-
комедии «Маме снова 17», 
где партнёршей Констан-
тина выступила Светлана 
Ходченкова. Её 17-летняя 
героиня попадает в буду-
щее: самым невероятным 
образом оказывается в теле 
себя 36-летней — директора 
школы и матери. Нам уда-
лось расспросить Констан-
тина и о его роли, и о том, 
каким он сам был в 17 лет и 
о чём мечтал, ну и, конеч-
но, о нынешней его жизни.

Мой герой — 
школьный 
психолог

— Константин, расска-
жите немного о фильме и 
о вашей роли.

— Мой герой — школь-
ный психолог, такой серьёз-
ный человек, который по-
нимает, что с директрисой 
случилось что-то не то, и 
начинает ей помогать. У нас 
лирическая  и  умная, фи-
лософская комедия. Есть 
такая примета: если на съё-
мочной площадке все сме-
ются, то в итоге получится 

не очень весело. У нас же  
особо никто не смеялся: все 
были суровые и серьёзные, 
поэтому я думаю, что полу-
чилась хорошая комедия. Я 
надеюсь на это. Про что сам 
фильм? Про то, что мы все 
— родом из детства, что на 
самом деле мы все так или 
иначе дети, и даже если мы 
внешне меняемся, то вну-
три мы остаёмся весёлыми 
и молодыми. В киноленте 
есть и тема отцов и детей. 
Это всегда актуально, веч-
ная тема…

— Съёмки фильма, 
насколько я знаю, шли в 

Санкт-Петербурге. Чем 
запомнились и как про-
ходили?

— Сами съёмки проходи-
ли гладко. Даже удивился 
одному моменту: каждый 
раз, когда я на съёмках са-
жусь на мотоцикл, что-то 
обязательно да происхо-
дит. И это, наверное, был 
первый раз, когда ничего 

плохого не случилось (ге-
рой Константина Крюко-
ва в фильме ездит на мо-
тоцикле. — Авт.). Со Свет-
ланой Ходченковой было 
отлично работать. И это 
не первый наш совмест-
ный опыт. Она професси-
ональный человек с хоро-
шим чувством юмора. Для 
Светланы эта роль — ин-
тересный актёрский вы-
зов, потому что взросло-
му человеку приходится 
играть подростка. И она 
делала это классно, с ней 
было интересно взаимо-
действовать в кадре!

Как сохранить 
ребёнка в себе

— Кстати, как в 
себе, взрослом, сохра-
нить этого ребёнка?

— Надо менее се-
рьёзно относиться к 
самому себе и пом-
нить о своём детстве 
— о том, чего ты хо-
тел тогда и зачем 
ты вообще взрос-
леешь.

— Вы зачем 
взрослеете?

— Я взрослею 
для того, чтобы 
получать удоволь-
ствие! (Смеётся.)

— А хотели бы 
вы снова стать 
парнем 17 лет?

— Хотел бы. А 
вот в будущее не 
хотел бы загля-
дывать. А стать 
юн ы м парнем, 
чтобы ещё раз про-
жить всё то, что со 
мной происходило, — с 
большим удовольствием! 
Кстати, в 17 лет я учился 
и параллельно работал. Я 
тогда очень хотел работать 
— и при этом был весёлым 
и молодым.

— В 17 лет хотели рабо-
тать? Мне кажется, что не 
каждый молодой человек 
такое может о себе сказать.

— Да, мне хотелось са-
мому зарабатывать! С де-
вочками же надо было на 
что-то в кафе ходить. И я 
был геммологом — оцен-
щиком камней (Констан-
тин Крюков в 16 лет стал 
одним из самых молодых 
выпускников Московско-
го филиала Американско-
го института геммологии и 

дипломированным геммо-
логом. — Авт.).

— Я знаю, что вы до сих 
пор сами делаете украше-
ния для своих близких. 
Сейчас часто возвра-
щаетесь к ювелирному 
искусству?

— Да, это так или иначе 
присутствует в моей жиз-
ни… 

Константин Крюков: 
Хотел бы снова стать 
семнадцатилетним
Популярный актёр рассказал о фильмах, 
в которых недавно снялся, и о чём он мечтал в юности

У НАС В КЛАССЕ ВИСЕЛ 
ПОРТРЕТ ДИРЕКТОРА, 
В КОТОРЫЙ 
МЫ КИДАЛИ ДРОТИКИ

ре
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24 часа в сутки 
мечтал о правах

— О чём вы мечтали, ког-
да вам было 17 лет?

— Я мечтал как можно 
скорее сесть за руль автомо-
биля! 24 часа в сутки меч-
тал о правах. Это до сих пор 
моё любимое занятие — во-
дить машину.

— Какой совет дали бы 
сейчас себе 17-летнему?

— Я бы попросил себя 
не напрягаться. Сказал 
бы: «Всё будет нормально 
— просто наслаждайся тем, 
что происходит!» Кстати, 
моей старшей дочери (стар-
шая дочь Юлия от первого 
брака с Евгенией Варшав-
ской. — Авт.) на днях как 
раз исполнилось 17 лет! Она 
многогранная личность…

— Если была бы воз-
можность, то какой урок 
добавили бы в школьное 
расписание? 

— Интересный вопрос. 
Я бы сделал урок вольно-
го творчества, где дети мог-
ли бы заниматься тем, что 
им больше всего нравится, 
чтобы понять все их спо-
собности и потом их разви-
вать. Такой урок без направ-
ленности. Кому-то по душе 

математика,  а  кто-то лю-
бит рисовать. И я бы облег-
чил ещё чуть-чуть школь-
ную программу по литерату-
ре, потому что школьникам  
часто  приходится  читать 
очень тяжёлые, не по воз-
расту, произведения. 

— Вас в школе вызыва-
ли к директору?

— Вызывали… За шкод-
ничество. У нас в классе 
висел портрет директора, 
в который мы кидали дро-
тики. Однажды он зашёл, 
увидел всё это и очень уди-
вился. Прознал, кто этим 
развлекался, и провёл бе-
седу с нами. На этом, по-
жалуй, всё… 

— То есть вы не были 
трудным подростком? 

— Мне кажется, что нет. Я 
был такой интроверт, особо 
не докучал… Сейчас вот смо-
трю: все родители делают до-

машние задания с детьми. Со 
мной никогда не делали, и у 
меня в школе никто не знал, 
как мои родители выглядят… 
В общем, я постараюсь сде-
лать так, чтобы и мои дети 
сами делали уроки…

Наслаждение 
отцовством

— Удалось ли отдохнуть 
минувшим летом?

— Да, у себя дома в Под-
московье. В тёплые края не 
поехал, потому что у меня 
же дочь родилась! (Улыба-
ется.) И мы всё время с ней 
были дома.

— Поздравляю с 
рождением дочери! Как 
изменилась ваша жизнь за 
последний год?

— Меньше работаю и 
больше сижу дома. Я на-
слаждаюсь отцовством! На-

блюдаю за всеми маленьки-
ми переменами моей доч-
ки и рад всему, что с ней и 
с нами происходит…

Нас ждёт 
«Собачье дело»

— Расскажите о других 
кинопроектах.

— Пока о многом не могу 
рассказывать. Об одном 
только. Например, с тем же 
режиссёром, которая сняла 
картину «Маме снова 17», — 
Анной Курбатовой — у нас 
выйдет новогодняя карти-
на — «Собачье дело». Я там 
половину картины в обра-
зе Деда Мороза. Это весё-
лая кинолента, и я очень 
её жду… 

— А вам не хочется 
самому продюсировать 
кино или снять что-то как 
режиссёру?

— Нет, таких идей у меня 
нет. Во всяком случае пока. 
У меня и в актёрстве есть 
ещё чем заняться…

Валерия Хващевская
Фото Вадима Тараканова 
и пресс-службы фильма 

«Маме снова 17»
(ИА «Столица»)

Я НАСЛАЖДАЮСЬ 
ОТЦОВСТВОМ! НАБЛЮДАЮ 
ЗА ВСЕМИ МАЛЕНЬКИМИ 
ПЕРЕМЕНАМИ МОЕЙ ДОЧКИ 

В популярном фантастиче-
ском сериале о возможных 
контактах землян с инопла-
нетными цивилизациями есть 
очень важный поворот. Пре-
пятствием для межпланетно-
го общения оказывается тот 
факт, что у нас на планете нет 
мира и взаимопонимания меж-
ду самими землянами. И это 
весомый аргумент.

В самом деле, как не опа-
саться нашей агрессии по от-
ношению к жителям других 
планет, если мы непрерывно 
между собой воюем? Это всё 
равно что идти в гости с цве-
тами и шампанским в семью, 
где бушует непрекращающий-
ся скандал с кровавыми дра-
ками. Есть над чем задумать-
ся. Прежде всего самим зем-
лянам.

И дело не только в контак-
тах с другими мирами. Это 
всё-таки сфера фантастики. 
Но ведь в реальности сама 
жизнь наша в таких обстоя-
тельствах всё время под угро-
зой, а смысл этой жизни под 
большим вопросом. 

Разве для того создано че-
ловечество, чтобы уничтожать 
себя во взаимных конфликтах? 
Но получается, что без таких 
конфликтов не удавалось об-
ходиться с самого начала исто-
рии и на всём её протяжении. 
Зло непрестанно вспыхивает 
то здесь, то там. С ним при-
ходится бороться. Даже сама 
душа человека оказывается 

полем битвы добра со злом. 
И чтобы человеку оставать-
ся человеком, сдаваться тут 
нельзя. А компромиссы не-
возможны.

Иногда говорят: надо замо-
розить все эти конфликты и 
споры, оставить их следую-
щим поколениям. Только это 
весьма сомнительная логика. 
Подобное отношение к жизни, 
к её смыслу и к ответственно-
сти человека всегда было при-
суще различным утопическим 
теориям. Они и сейчас в ходу. 
Обращаясь в будущее, уводят 
от настоящего. От реальных 
конфликтов и угроз.

На днях Патриарх Кирилл 
так говорил об этом на пи-
терском форуме: «Но ведь 
это абсурдная точка зрения! 
Что значит «живёшь только 
для будущих поколений»? А 
твоя собственная жизнь ка-
кую ценность имеет? Или ты 
просто механизм передачи 
чего-то, что будут использо-
вать, чем будут наслаждать-
ся и ради чего будут жить бу-
дущие поколения? Какова же 
твоя ценность?»

Так вот противостоять злу 
во всех его проявлениях и 
должно быть одним из глав-
ных смыслов нашего суще-
ствования. И это значит, что 
нужно в этой жизни, в отпу-
щенное нам на Земле время 
сделать максимум возмож-
ного, а не перекладывать от-
ветственность на потомков. 

Почему к нам не летят 
инопланетяне

Валерий КОНОВАЛОВ

СВОЙ ВЗГЛЯД

ОФИЦИАЛЬНО

Вышло распоряжение 
Департамента городского 
имущества г. Москвы от 
02.09.2024 №141946 «Об 
изъятии для государствен-
ных нужд объектов недви-
жимого имущества».

В нём, в частности, гово-
рится: изъять для государ-
ственных нужд — в целях ре-
ализации комплексного раз-
вития территории нежилой 
застройки города Москвы, 
расположенной в производ-
ственной зоне №56 «Грайво-

роново» (район 2 Рязанский, 
территория 2),  у правообла-
дателя объекты недвижимо-
го имущества (приложение).

***
Вышло распоряжение 

Департамента городского 
имущества г. Москвы от 
11.09.2024 №144852 «Об 
изъятии для государствен-
ных нужд объектов недви-
жимого имущества».

В нём, в частности, гово-
рится: изъять для государ-
ственных нужд — в целях 

реализации комплексного 
развития территории нежи-
лой застройки города Мо-
сквы №27, расположенной 
в производственной зоне 
№26 «Южный порт» у пра-
вообладателей объекты не-
движимого имущества (при-
ложение).

Ссылка на размещённые 
материалы на сайте префек-
туры uvao.mos.ru в разделах 
«Строительство, реконструк-
ция» / «Изъятие объектов»/ 
2024.

Об изъятии недвижимого имущества

В фильме «Маме снова 17»

Давайте делать «Юго-Восточный 
курьер» вместе! 

 У вас есть интересная тема 
для публикации? 

 Вам понравился материал?
 Газета помогла решить проблему? 

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru, chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831
с 10.00 до 17.30 с понедельника по пятницу.

Не принесли очередной номер газеты? Звоните!

С 10.00 до 17.30 с понедельника по пятницу.
Телефон единого контакт-центра редакции

(499) 647-6828
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Гимнастика 
в Капотне

Хотите, чтобы ваш ре-
бёнок занимался гимна-
стикой? Тогда приходите 
25 сентября в 17.00 в дом 
культуры «Капотня» (1-й 
квартал Капотни, 20а). 
Там пройдёт мастер-класс 
по гимнастике и танцу для 
начинающих. Преподава-
тель Оксана Ткачева рас-
скажет о том, какие дан-
ные должен иметь ребёнок, 
чтобы достичь успехов в 
спорте. Участие бесплатное 
(0+). Подробности на сай-
те дккапотня.окцювао.рф. 

Вальс 
на Люблинской

Отметить Международ-
ный день музыки пригла-
шает 28 сентября в 17.00 
Культурный центр им. 
И.М.Астахова (Люблин-
ская ул., 149). Тут пройдёт 
концертная программа «И 
кружит головы нам вальс». 
В исполнении вокального 
ансамбля «Гармония» под 
руководством Людмилы 
Булатовой вы услы шите 
произведения русских и 
зарубежных композито-
ров разных эпох, написан-
ные в ритме вальса. Бес-
платный билет можно полу-
чить у администратора КЦ 
(6+). Подробности на сайте 
окцювао.рф.

Николай 
Островский 
на Волочаевской

Отметить день рожде-
ния великого русского дра-
матурга А.Н.Островского 
приглашает 29 сентября в 
11.00 Центральная моло-
дёжная библиотека №122 
им. А.Грина (ул. Волоча-
евская, 14а). Тут пройдёт 
книжная выставка, на ко-
торой можно будет позна-
комиться с творчеством и 
биографией писателя. Так-
же будут представлены его 
знаменитые комедии, исто-
рические драмы, проза и 
сказки: «Женитьба Бальза-
минова», «Дикарка», «Сне-
гурочка», «Бедность не по-
рок» и другие. Подробности 
на сайте окцювао.рф (12+).

Алексей 
ТУМАНОВ

В программе возможны 
изменения, уточняйте 
на сайтах организаторов

АФИША

12-й театральный 
сезон в Москов-
ском Губернском 

театре (МГТ) открылся 
премьерой спектакля по 
повести А.С.Пушкина «Ка-
питанская дочка» в поста-
новке Сергея Безрукова. По 
словам режиссёра, он ис-
пользовал не только роман 
Александра Серге евича, но 
и его научную монографию 
«История Пугачёва»: архив-
ные документы, фрагменты 
реального расследования 
и показания восставших. 

— В спектакле есть и пре-
ступление, и наказание. 
Вопрос в покаянии — вот 
это самая важная тема, мне 
кажется, отвечающая духу 
времени, — отметил Сергей 
Безруков.

Премьер — много
Напомним, что в этом 

году театр выступает в но-
вом для себя — федераль-
ном — статусе. И очередной 
театральный сезон обещает 
быть насыщенным. Поми-
мо «Капитанской дочки», в 
планах ещё семь премьер. 
Музыкальный моноспек-
такль «Колыбельная для 
одуванчика» впервые по-
кажут 27 сентября. Драма-
тург Максим Лапин напи-
сал историю о талантливом 
парне, личная трагедия ко-
торого заставила его похо-
ронить себя в глуши, где 

ему суждено обрести своё 
предназначение. Актёр и 
режиссёр Степан Куликов 
воплотил эту идею на сце-
не. На декабрь запланиро-
вана премьера спектакля 
«Кто сильнее?» по произ-

ведению Августа Стринд-
берга о встрече двух нена-
видящих друг друга актрис 
накануне Рождества. В ок-
тябре зрителей ждёт пре-
мьера «Без вины винова-
тые» по Островскому ре-
жиссёра Виктории Вигг. А 
25 декабря всех желающих 
театр приглашает на кон-
цертную программу с ор-
кестром и с участием ар-
тистов театра «Новый год 
в МГТ». Режиссёр — Алла 
Решетникова. Зрители смо-
гут подпевать.

В феврале будущего года 
МГТ представит чеховскую 
«Даму с собачкой», также в 
постановке Аллы Решет-

никовой. А в марте Антон 
Хабаров выйдет на сцену 
в роли Дон-Жуана в спек-
такле по одноимённой ко-
медии Мольера. В мае со-
стоится премьерный показ 
«Старшего сына» по пьесе 
Александра Вампилова. В 
качестве режиссёра высту-
пит Григорий Лифанов.

Актёр Леонид 
Громов пришёл 
в труппу

Как сообщил худрук теа-
тра Сергей Безруков, в этом 
году в труппе появилось по-
полнение: четверо новых 
актёров. Игорь Назарен-

ко ранее служил в Риж-
ском русском театре им. 
М.Чехова. Первой его ра-
ботой в МГТ станет роль 
Дудукина в спектакле «Без 
вины виноватые». Студент-
ка 3-го курса ВГИКа (курс 
С.В.Безрукова) Алексан-
дра Лукьянова дебютиро-
вала в роли Маши Миро-
новой в спектакле «Капи-
танская дочка». Выпускник 
ГИТИСа Дмитрий Ворку-
нов испол нит роль Незна-
мова в спектакле «Без вины 
виноватые». Также в этом 
сезоне вошёл в труппу МГТ 
известный актёр театра и 
кино Леонид Громов. 

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

От «Капитанской дочки» 
до «Дамы с собачкой»
Чем Московский Губернский театр порадует зрителей в новом сезоне

АНТОН 
ХАБАРОВ 
ВЫЙДЕТ 
НА СЦЕНУ 
В РОЛИ 
ДОН ЖУАНА

Всех, кто дружит с фото-
камерой и любит прогули-
ваться в Кузьминском лесу 
и в других зелёных зонах 
округа, Департамент при-
родопользования и охра-
ны окружающей среды 
г. Москвы приглашает 
принять участие в фото-
конкурсе «Дикая приро-
да Москвы-2024». Конкурс 
пройдёт в рамках между-
народного фес тиваля ди-
кой природы «Золотая че-
репаха». 

Как рассказали орга-
низаторы, работы можно 
присылать в самых раз-
ных номинациях: птицы, 
животные, флора, грибы 

и т.д. Участвуют и люби-
тели, и профессионалы, 
дети старше шести лет и 
взрослые. 

Победителей выберут 
москвичи на платформе 
«Активный гражданин». 
Лучшим фотографам-на-
туралистам будут вруче-
ны памятные призы и по-
дарки. 

Работы надо прислать 
до 27 сентября на элект-
ронную почту contest@
wnfest.ru. 

Алексей 
ТУМАНОВ

Подробности на сайте 
wncontest.ru/photo (6+)

Фотографов-натуралистов 
приглашают на конкурс

Артисты театра с художественным руководителем Сергеем Безруковым (справа) в день премьеры

Га
ли

на
 Ф

ес
ен

ко
/П

ре
до

ст
ав

ле
но

 п
ре

сс
-с
лу

жб
ой

 
М
ос

ко
вс

ко
го

 Гу
бе

рн
ск

ог
о 
те
ат

ра

Новое направление появилось в куль-
турном центре «Лидер» (Лермонтовский 
просп., 2, корп. 2). Это детский ансамбль 
русского народного танца «Топотушки». 
Тут бесплатно могут заниматься дети 4-11 
лет. 

— Этот коллектив — один из старейших 
в Москве, он существует с 1972 года, — рас-
сказали в пресс-службе «Лидера». — И с 
сентября он будет работать на базе наше-
го КЦ. В репертуаре ансамбля танцы раз-
ных народов — более 150 номеров. Ребята 
изучают сценическое движение, хореогра-
фию, пластику, основы классического тан-
ца, гимнастику.

Юные участники ансамбля успешно 
оканчивают школу-студию при Ансам-
бле народного танца им. И.Моисеева, 
хо р е ог р а ф и ч е ско е  у ч и л и щ е и м . 
Т.А.Устиновой при Хоре им. Пятниц-
кого. Многие из тех, кто прошёл шко-
лу «Топотушек», являются сегодня ве-

дущими солистами ансамбля «Берёзка», 
театра танца «Гжель».

Алексей ТУМАНОВ

Занятия проходят по понедельникам и 
воскресеньям. Тел. для справок (495) 700-9527

На Лермонтовском ждут юных танцоров
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Участницы ансамбля «Топотушки»

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU
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На Люблинском пру-
ду у станции метро 
«Волжская» поселил-

ся большой улит. Его заме-
тили специалисты экоцен-
тра «Кузьминки». 

— Это самый крупный 
кулик, размером пример-
но с голубя, — стройная 
птица на длинных нож-
ках, бегающая в воде на 
мелководье, — расска-
зали в экоцентре. — При 
реконструкции Люблин-
ск и х прудов оста лись 
значительные участки, 
где неглубоко и густо ра-

стут водоросли, ряска. Та-
кие места нравятся пти-
цам, питающимся мел-
кой рыбкой или водными 
беспозвоночными, кото-
рых они ловко хватают в 
воде длинным клювом, не-

много изогнутым вверх. 
Просим отдыхающих ста-
раться не беспокоить от-
важного путешественни-
ка перед трудной дорогой, 
ведь зимуют улиты на юге 
Африки и в Юго-Восточ-

ной Азии, в Австралии.
Для Москвы большой 

улит — очень редкий про-
лётный вид. Ранее был про-
мысловой птицей, но сегод-
ня охота на него запрещена. 

Алексей ТУМАНОВ

ИТОГИ ОПРОСА

В прошлый раз «ЮВК» 
спросил читателей: «С 1 сен-
тября в школах ввели факуль-
тативный курс «Семьеведе-
ние». Как вы к этому отно-
ситесь?»

Большинство — 60% — вы-
брали вариант «Хорошо от-
ношусь. Небольшой, но всё-
таки шаг к ответственному 
отношению к семье». 37% 

участников опроса ответи-
ли, что это всё пустое, нужно 
сначала родителям этот курс 
преподать. И лишь 3% при-
знались, что считают семью 
пережитком прошлого, по-
этому семьеведение в школе 
ввели зря. Но в любом случае 
всё будет зависеть от лично-
сти учителя, ведущего этот 
факультатив. 

3% считают семью 
пережитком прошлого

ОПРОС «ЮВК»

 Да, очень часто.
 Крайне редко.
 Никогда.

Пользуетесь ли вы 
каршерингом?

Голосуйте в телеграм-канале 
t.me/UV_Kurier_UVAO

Среди сезонных овощей 
сейчас особенно актуальны 
баклажаны. С ними актёр 
Сергей Рудзевич предлага-
ет приготовить сытное вто-
рое блюдо. 

Куриное филе нарезаем уз-
кими полосками, баклажаны 
— брусочками. Мясо обжари-
ваем на растительном масле 
и перекладываем в отдель-
ную тарелку. 

В ту же сковороду, где жа-
рили филе, кладём баклажа-
ны, добавляем чеснок, им-
бирь, вливаем четыре столо-
вые ложки воды и доводим 
до кипения. Убавляем огонь, 
накрываем сковороду крыш-
кой и, периодически помеши-
вая, готовим, пока жидкость 
не испарится. 

В отдельной миске смеши-
ваем соевый соус, уксус, са-
хар, крахмал, перец и кунжут. 
Возвращаем курицу на сково-
роду к баклажанам, залива-
ем всё полученной заправ-
кой, доводим до кипения и 
продолжаем готовить на не-
большом огне, пока соус не 
загустеет.

Ирина МИХАЙЛОВА 

Куриное филе 
с баклажанами 

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

от актёра Сергея Рудзевича 

• куриное филе — 
1 упаковка, 

• баклажаны — 3 шт., 
• растительное масло — 

3 ст. л.,
• чеснок — 2 зубчика, 
• тёртый имбирь — 1 ст. л.,
• соевый соус — 4 ст. л., 
• винный уксус — 4 ст. л., 
• сахарный песок — 3 ст. л., 
• крахмал картофельный — 

1 ч. л.,
• кунжутные семечки — 

1 ч. л., 
• молотый красный перец — 

на кончике ножа

ИНГРЕДИЕНТЫ
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Большой улит на Люблинском пруду

В Кузьминках объявился 
редкий кулик 

ЗИМУЮТ 
УЛИТЫ 
НА ЮГЕ 
АФРИКИ 
И В ЮГО-
ВОСТОЧНОЙ 
АЗИИ

Не принесли 
очередной номер 
газеты? Звоните!
С 10.00 до 17.30 
с понедельника 
по пятницу.
Телефон единого 
контакт-центра 
редакции

(499) 647-6828
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— Мне на мой юбилей 
жена подарила набор ин-
струмента автомобилиста, 
коллеги по работе скинулись 
на комплект зимней резины, 
сын купил навигатор, дочь 
— телевизор для машины.

— Ты считаешь, что это 
у тебя всё-таки был день 
рождения или у машины?

В ресторане два парня 
наблюдают за двумя де-
вушками.

— Может, подойдём по-
знакомимся? — спрашива-
ет один.

— Да, но чуть позже. Пу-
скай сперва расплатятся!

— Охарактеризуйте себя 
тремя словами.

— Не понял вопроса.

Жена чистит на кухне 
уже пятидесятую рыбу, 
говорит мужу-рыбаку: 

— Милый, я тебя очень 
прошу: отдыхай на рыбал-
ке, как все!!!

— Какова сумма углов в 
треугольнике?

— Три?
— Хм-м-м… И ведь не по-

споришь…

АНЕКДОТЫ

Дорогие друзья! «ЮВК» проводит 
фотоконкурс «Эх, прокачусь!». Ждём 

ваших фотографий на любых средствах пе-
редвижения — хоть в автомобиле, хоть на са-
мокате, хоть на лошади: в общем, на чём 
угодно. Главное — творческий подход и пози-
тивный настрой. 
Фото сопроводите небольшим рассказом 

о себе. Как вас зовут, почему этот вид транс-
порта выбрали, чем занимаетесь в жизни, как 
любите отдыхать. Обязательно укажите, в ка-
ком районе вы живёте. С нетерпением ждём! 

Технические требования: формат JPEG, раз-
мер не менее 1 МБ. Письма отправляйте на 
эл. почту: uvkurier@mail.ru. В теме письма на-
пишите: «Фотоконкурс». Победителей ждут 
призы.

По горизонтали: Ширпотреб. 
Уют. Придаток. Диспут. Гордец. 
Академик. Насос. Макака. Кулан. 
Кум. Синьор. Ромб. Баку. Клир. 
Нитка. Огранка.

По вертикали: Афганистан. 
Росинант. Скобка. Теплица. 
Урал. Кио. Драматург. Будни. 
Дан. Стек. Уступ. Мако. Уни-
кум. Текст. Камбала.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

СКАНВОРД

ФОТОКОНКУРС  «ЭХ, ПРОКАЧУСЬ!»

«Меня зовут Виктория, я родилась в районе 
Люблино, живу в Марьине. В 2021 году попро-
бовала, распробовала и влюбилась в сапборд. 
Прошла более 20 рек, озёр, карьеров, Азов-
ское и Чёрное моря. Участвовала в регате на 
Москве-реке, сап-карнавале в Суздале и по-
лучила медаль в конкурсе «Сердце Родины», 
пройдя по карьеру траекторию в виде сердца».
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СУДОКУ

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, чтобы каждая 
строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая цифра встречается только один раз). Следует проверить 
строки, столбцы и малые квад раты с учётом уже вписанных цифр. В слож-
ных случаях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 
Ответы на судоку на стр. 11

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР 
ГАЗЕТЫ? ЗВОНИТЕ! 

С 10.00 ДО 17.30, ПН. — ПТ.
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

В автомобиле, на самокате, 
верхом...

Виктория из Марьина 
прошла 20 рек 
на сапборде 
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